
Зарплаты работников бюджетных организаций ЛНР повысятся на 10% с 
1 ноября. Об этом 16 октября заявил  Глава Республики Леонид Пасечник.
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В свердловском парке Героев 
будет новый городок

По информации отдела внутренней политики Свердловской горрайадминистрации

Личные обращения граждан 
к главе администрации г. Свердловска и Свердловского района 
Андрею Сухачеву в общественной приемной Свердловского 
территориального отделения ОД «Мир Луганщине»
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 Утром во вторник,
16 октября в городском 
парке им. Героев 
Сталинградской битвы, 
вовсю кипела работа. 
Здесь начали монтаж 
новой детской площадки и 
спортивного комплекса

Детская площадка включает в се-
бя комплекс сооружений — это дет-
ский городок, горка для детей и ка-
русели.  А в  спортплощадку входят  
турники для подтягивания, комплекс 
для пресса с лавкой и двумя турни-
ками, вертикальный пресс, конусные 
брусья, уличная скамейка.

Установкой занимаются шахтеры 
СП «Свердловантрацит» и работни-
ки УЖКХ администрации. Они расска-
зали, что монтаж игровой и спортив-
ной площадок займет приблизитель-
но неделю. 

Как рассказали «ДВ» в пресслуж-
бе СП «Свердловантрацит», в рам-

ках социального партнерства, по-
мощь в доставке и установке детской 
площадке оказывают сотрудники СП 
«Свердловантрацит» филиал №2 
ЗАО «ВТС». Шахтеры стремятся сде-
лать комфортнее проживание в род-
ном городе. 

Ольга ЯКОВЕНКО

В минувшее воскресенье, 
14 октября,  мотоклуб «Ночные 
волки. Донбасс» завершил 
сезон 2018 года. Совсем скоро 
мотоциклисты поставят своих 
железных коней в «стойбища»  до 
весны. Но в этот выходной они 
были героями дня. Колонна из 
600 мотоциклов – внушительное 
зрелище, среди байкеров – гости 
из Белгорода, Ростова, Краснодара 
и ДНР, а во главе колонны, за 
рулем тяжелого советского М-72 
времен Великой Отечественной 
войны – Леонид Пасечник.

«Глава ведет, как настоящий 
лидер. Уверенно и спокойно. 
Ехать с ним во главе мотоколонны 
было большой честью и огромным 
удовольствием. Теперь мы ждем 
его на открытии мотосезона 
следующего года», – сказал 
президент мотоклуба  Виталий 
Кишкинов-«Прокурор».

Глава ЛНР Леонид Пасечник 
рассказал, что с детства знаком с 
мотоциклами, и знает, как с ними 
совладать.

Байкеры проехали от эстакады 
у монумента «Звезда Победы» по 
центральным улицам Луганска 
и все вместе отправились в 
центр «Русские мотоциклисты»: 
посмотреть концерт и 
поучаствовать  в спортивных 
соревнованиях.

Елена БЕСЕДИНА

Во главе 
мотоколонны:
Глава ведет, как 
настоящий лидер

 Суббота, 13 октября, оказалась
окрашенной в багровые тона. И 
не из-за прекрасных расцветок 
золотой осени,  причина 
– в уродливой жестокости
развязанной Украиной войны 

Вечером, в 17.45, нарушая Минские 
договоренности и «школьное переми-
рие», ВСУ открыли огонь по пос. Марьев-
ка. Во время минометного обстрела погиб-
ли мать 1971 г.р. и дочь 2001 г.р. Девуш-
ка была несовершеннолетней,  училась на  
втором курсе Стахановского медицинско-
го колледжа. Она стала 34-м ребенком – 
жертвой украинской агрессии на террито-
рии ЛНР. Оборвалась юная жизнь. Девоч-
ка никогда не станет взрослой. Ее мама то-
же могла бы прожить еще долгие годы…

Глава ЛНР Леонид Пасечник выразил 
соболезнования родным и близким мир-
ных жительниц, погибших от мин, выпу-
щенных украинскими силовиками: «Это 
очередное подлое нарушение «школьно-
го перемирия». Убийство на глазах миро-
вой общественности при полном бездей-
ствии с ее стороны. Гибель двух женщин 
– это трагедия. Как и убийство каждого
жителя Донбасса, совершенное по прика-
зу Киева».

Следственная группа Генеральной про-
куратуры ЛНР устанавливает обстоятель-
ства совершенного киевскими силовика-
ми военного преступления. Но погибших 
уже не вернешь. А обстрелы Республики 
не прекращаются.

Елена БЕСЕДИНА

Во время обстрела ВСУ погибли мать и дочь 



И. о. министра иностранных дел ЛНР

 Владислав ДЕЙНЕГО
Созданные народом институты власти в течение четырех лет обеспечивают 
становление и развитие Республики, гарантируют населению реализацию 
основных прав. Пришло время, когда источник власти – народ – через 
механизм избирательного права должен определить дальнейшие пути 
развития государства. И, я уверен, что назначенные на 11 ноября выборы 
Главы Республики и депутатов Народного Совета ЛНР пройдут прозрачно и 
станут очередным подтверждением зрелости Луганской Народной Республики.

Прямая речь

больше, чем в 2017 году, 
таможенники ЛНР изъяли 
товаров за 9 месяцев 
2018 года.

12,3 млн руб.

Цифра
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  Новости Республики

На

Депутаты Народного Со-
вета ЛНР в ходе пленарно-
го заседания рассмотрели в 
первом и втором чтениях и 
приняли закон «О Знамени 
Победы».

Документ направлен на за-
конодательное установление 
Знамени Победы как симво-
ла победы советского народа 
в Великой Отечественной во-
йне 1941–1945 годов.

Закон закрепляет Знамя 
Победы официальным сим-
волом победы советского на-

рода над фашистской Герма-
нией в Великой Отечествен-
ной войне 1941–1945 годов 
и определяет порядок ис-
пользования копии Знаме-
ни Победы.

«Принятие этого закона – 
результат совместной рабо-
ты Народных Советов Луган-
ской и Донецкой Народных 
Республик. Это очень важ-
ный закон для наших Респу-
блик», – подчеркнул предсе-
датель Народного Совета ЛНР 
Денис Мирошниченко.

Народный Совет принял закон 
«О Знамени Победы»

Совет министров ЛНР 9 октября утвердил постановление «О 
переносе выходных дней в 2019 году». Выходные дни будут пере-
несены в целях рационального использования работниками вы-
ходных и нерабочих праздничных дней. В постановлении сказа-
но, что в 2019 году перенесены следующие выходные дни: 

• с субботы 23 февраля на четверг 2 мая; 
• с воскресенья 12 мая на пятницу 10 мая; 
• с воскресенья 16 июня на пятницу 3 мая; 
• с субботы 28 декабря на понедельник 30 декабря. 

Перенос выходных в будущем году

В России хотят заложить 
в бюджет финансовую 
помощь для ЛНР и ДНР...

Председатель Феде-
рации профсоюзов ЛНР 
Олег Акимов в ходе свое-
го выступления на прохо-
дящем в Москве Между-
народном конгрессе «Со-
циальный диалог – вызо-
вы будущего» от имени 
трудовых коллективов 
Республики поблагода-
рил Россию за всесторон-
нюю помощь. Об этом со-
общили в ФП ЛНР.

«Отдельное спаси-
бо и низкий поклон от 
всех трудовых коллекти-
вов Луганщины братской 
России и всем россиянам 
за помощь и реальную 
поддержку, которую вы 
оказывали и продолжае-
те оказывать!» – заявил 
профсоюзный лидер.

Акимов рассказал 
участникам конгресса о 
развитии промышлен-
ности Республики: уголь-
ных предприятий, в том 
числе тех, на которых 
было введено внешнее 
управление, металлурги-
ческой отрасли, предпри-
ятий пищевой промыш-
ленности ЛНР. Кроме то-

го, профсоюзный лидер 
проинформировал о под-
готовке к выборам главы 
и депутатов Народно-
го Совета ЛНР, которые 
пройдут в Республике 11 
ноября.

Акимов отметил, что 
этот шаг подчеркивает 
путь демократического 
развития Республики, со-
блюдение норм междуна-
родного права.

Подводя итоги своего 
выступления, председа-
тель ФП ЛНР подчеркнул, 
что применение инно-
вационных технологий 
в промышленности соз-
даст предпосылки для 
дальнейшего экономи-
ческого развития Респу-
блики, и, как следствие, 
создания новых рабочих 
мест и роста поступлений 
в бюджет.

«Залог нашего успеха 
– в развитии сотрудни-
чества с Российской Фе-
дерацией. Как говорят в 
профсоюзах, наша сила – 
в единстве, в единстве с 
братской Россией», – от-
метил Акимов.

...А Порошенко разрешил 
палить из всех орудий 
по Донбассу

 � Президент Украины Петр 
Порошенко в Хмельницкой 
области во время встречи с 
украинскими военными приказал 
в случае необходимости в Донбассе 
использовать любое вооружение, 
которое есть у ВСУ 

Он также отметил, что солдаты не име-
ют права отступать и тем самым «сда-
вать клочки украинской земли». Поми-

мо этого, наблюдатели ОБСЕ регулярно фик-
сируют нарушение украинской стороной отво-
да запрещенного Минскими соглашениями во-
оружения. Таким образом, украинские солда-
ты могут обстрелять территории Республик из 
крупнокалиберного дальнобойного вооруже-
ния с разрешения самого президента Украины.  
Стоит отметить, что ВСУ ежедневного обстре-
ливают Республики Донбасса, только за про-
шедшие сутки украинские солдаты 27 раз об-
стреляли ДНР и два раза ЛНР.

Озеленение

 � Глава ЛНР Леонид Пасечник 
в понедельник, 15 октября, 
участвовал в посадке леса вдоль 
объездной трассы Луганска 
недалеко от квартала Южный 

В Министерстве природных ресур-
сов и экологической безопасности 
Республики пояснили, что всего в 

рамках усиления «зеленого щита» сто-
лицы планируется до конца года выса-
дить лес на площади 20 гектаров. В по-
садке саженцев также приняли участие 
председатель Народного Совета ЛНР 
Денис Мирошниченко, активисты мо-
лодежных общественных организаций 
Республики.

Леонид Пасечник подчеркнул, что на 
сегодняшний день на подконтрольной 
Киеву территории Луганщины идет не-
щадная вырубка лесов, приводящая к 
ухудшению экологической ситуации. 

Руководить ЛНР отметил, что вдвой-
не полезнее будет, если новые леса бу-
дут состоять из фруктовых деревьев, и 
напомнил, что ранее предложил в рам-
ках развития растениеводства орга-

Пасечник дал старт 
осенней посадке леса

низовать в Республике производство 
фруктовых соков из местного сырья.    

Министр природных ресурсов и эко-
логической безопасности Республики 
Юрий Дегтярев рассказал, что руково-
дитель ЛНР  дал старт всей осенней ле-

сопосадочной кампании в Республике: 
«Согласно программе социально-эко-
номического развития нашей Респу-
блики предусмотрена посадка ежегод-
но 180 гектаров леса». 

Елена БЕСЕДИНА

Поздравляю вас с 
профессиональным 
праздником – Днем 
работников пищевой 
промышленности! 

Предприятия 
пищевой отрасли 
играют ведущую роль в 
обеспечении населения 
продовольственными 
товарами, вносят свой 
весомый вклад в развитие 
экономики Республики. 

С уверенностью могу 
сказать, что ваш опыт, 
высокая квалификация, 

верность профессии, 
неутомимый труд и в 
дальнейшем помогут 
нам развивать пищевую 
индустрию в нашем 
молодом государстве.

В этот праздничный 
день от всей души желаю 
вам крепкого здоровья и 
благополучия, семейного 
счастья, процветания, 
успехов во всех начинаниях, 
неиссякаемой энергии 
и новых трудовых 
достижений!

С уважением, 
Дмитрий БОЖИЧ, Министр промышленности 

и торговли Луганской Народной Республики

Уважаемые 
работники пищевой 
промышленности и 
ветераны отрасли!

Олег Акимов: 
Низкий поклон братской России
от трудовых коллективов ЛНР

 � В комитете Госдумы по 
делам СНГ, евразийской 
интеграции и связям 
с соотечественниками 
занимаются подготовкой 
заявления, в котором 
предлагают внести 
в бюджет страны 
финансовую помощь для 
Республик Донбасса 

Об этом 11 октября сооб-
щил первый заместитель 
председателя комитета 

Константин Затулин, переда-
ют «РИА новости». «Мы долж-
ны сделать все, чтобы в бюдже-
те у нас были заложены сред-
ства на помощь ДНР и ЛНР, и 
хватит здесь нам на самом деле 

делать вид, как будто мы к это-
му не имеем отношения, что-
бы жизнь там была лучше, чем 
в другой, бандеровской Украи-
не»,  – заявил Константин Зату-
лин. Кроме этого, депутат Гос-
думы вновь напомнил, что не-
обходимо предупредить Украи-
ну, что в случае наступления на 
ЛНР и ДНР, Россия готова при-
знать Республики Донбасса. 

ЛНР продолжит работу 
по унификации законода-
тельства с ДНР. Об этом 
на встрече с военнослужа-
щими Народной милиции 
ЛНР заявил Глава Респу-
блики Леонид Пасечник.

«9 октября мы беседова-
ли с врио Главы ДНР Де-
нисом Пушилиным. До 11 
ноября мы будем вырав-
нивать полностью всю 
законодательную базу в 

едином поле», – сказал 
Пасечник.

Он напомнил, что Респу-
блики сейчас синхронизиру-
ют законодательство в эко-
номике, также стороны ра-
ботают над вопросом окон-
чательного снятия таможен-
ных границ.

«Нам есть над чем рабо-
тать, есть чем заниматься, и 
заниматься нам нужно толь-
ко вместе с ДНР», – уверен 
руководитель ЛНР.

ЛНР и ДНР унифицируют 
законодательство
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РЕБЕНКА

скарлатиной
3

Как платят 
пенсии

По состоянию на 16 октября  
Пенсионным фондом Луганской 
Народной Республики пенсии пен-
сионерам Свердловска и района 
профинансированы  по почтовым 
отделениям – 19 октября, по отде-
лениям Госбанка ЛНР – 18 октября.

За неделю

Заболели: 7
острыми 

кишечными 
инфекциями

ОРВИ351 (292 РЕБЕНКА)

3          пострадавших 
от укусов 
животными

Обратились:

453 вызова 
скорой помощи

Зарегистрировано:
2 пострадавших

от укусов 
клещами

ветряной оспой
РЕБЕНКА
4

Сезон

Город готовится отметить 
80-летний юбилей

Аппаратное

Регрессные выплаты
По состоянию на 12 октября Территориальное отделение Фонда от не-

счастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний ЛНР 
в г. Свердловске профинансировано за сентябрь 2018 г. денежными сред-
ствами для проведения ежемесячных страховых выплат пострадавшим на 
производстве  в случае частичной или полной потери трудоспособности 
на 100% от суммы, необходимой  для выплаты, которые перечислены: по 
почтовым отделениям  – 100%; в Государственный банк ЛНР – 100%. Еже-
месячные страховые выплаты лицам, которые имеют на это право в слу-
чае потери кормильца, профинансированы и выплачены в полном объеме.

В пятницу, 12 октября, в 
Червонопартизанске про-
шел общегородской суб-
ботник. Свыше 200 работ-
ников учреждений и орга-
низаций, управления по 
обеспечению жизнедея-
тельности города приводи-
ли в порядок закрепленные 
за ними территории. Они 
провели осеннюю уборку 
на ул. Гагарина, ул. Школь-
ная, ул. Терешковой и при-

легающих к ним участ-
ках. Сотрудники управле-
ния по обеспечению жиз-
недеятельности  Червоно-
партизанска работали на 
ул. Комсомольской. Горо-
жане убрали листву с га-
зонов, очистили бордюры, 
подмели тротуары. Работ-
ники ЖКХ помогли вывез-
ти собранный мусор. 

 Управление по ОЖД 
г. Червонопартизанска

В Червонопартизанске прошел 
субботник

Совсем скоро у нашего 
Свердловска день рожде-
ния, да не простой, а юби-

лейный. И по распоряжению 
главы горрайадминистрации  Ан-
дрея Сухачева город готовится 
отметить свое 80-летие. Об этом 
шла речь на аппаратном совеща-
нии в понедельник, 15 октября. 

Начальник управления куль-
туры, молодежи и спорта Окса-
на Коростелева рассказала, ка-
кая  нас ожидает праздничная 
программа на ближайшие две 
недели. С 17 по 31 октября в го-
родском краеведческом музее 
можно будет посмотреть доку-
ментальный кинофильм «Балла-
да о шахтерском городе», 24 ок-
тября в 10.00 там откроется экс-
позиция «Свердловск. Многона-
циональное разноцветье», а 28 

октября с 9.00 можно поучаство-
вать  в костюмированной экскур-
сии «Ожившая история» – эдакий 
день в музее. 

 19 октября в 10.00 состоится 
открытое первенство ФОК «Шах-
тер» по греко-римской борьбе. 26 
октября в 15.00 в ДК им. Свердло-
ва начнется праздничный концерт.  
(генеральная репетиция заплани-
рована на 22 октября). На следу-
ющий день, 27 октября, торжества 
пройдут на площади Мира: с 8.00 

– сельскохозяйственная ярмарка 
и выставка-продажа работ ма-
стеров декоративно-прикладно-
го искусства, с 10.00 – выступле-
ние коллективов художествен-
ной самодеятельности, с 18.00 – 
концертная программа, в 21.00 

– фейерверк. А в воскресенье, 28 
октября, в Свердловске прой-

дет традиционный джип-спринт, 
старт – с 10.00 от ДК им. Сверд-
лова к месту проведения сорев-
новании в поле в районе оста-
новки 1-2. 

Клубы и Дома культуры в се-
лах и поселках тоже готовят 
праздничные мероприятия на 
своих территориях и участвуют в 
городских: викторины, фотокон-
курсы, часы информации, позна-
вательные программы, поэтиче-
ские встречи, конкурсы чтецов, 
диспуты, выставки, праздничные 
мероприятия.

Как сказал глава горрайадми-
нистрации Андрей Сухачев: «Не 
каждый день мы отмечаем 80-ле-
тие города». А раз так, дорогие 
свердловчане, встретим его, как 
полагается. 

Елена БЕСЕДИНА

В Свердловске 
начался 
отопительный 
сезон

На улице бабье лето, 
стоят ясные теплые 
дни. Но на дворе 

все же середина октября, 
ночи довольно прохлад-
ные, по утрам часто бы-
вают заморозки. Внутри 
помещений учреждений 
социальной сферы темпе-
ратура стала ниже сани-
тарных норм. И по распо-
ряжению главы админи-
страции Свердловска и 
района Андрея Сухаче-
ва в понедельник, 15 ок-
тября, традиционно, не-
смотря на теплые дни, на-
чался отопительный се-
зон. Котельные запусти-
ли в 12.00. 

Елена БЕСЕДИНА

Гуманитарные 
стройматериалы 
для ОСМД

Сов е т минис т ров 
ЛНР принял распо-
ряжение «О вопро-

сах распределения стро-
ительных материалов и 
оборудования для под-
готовки жилого фонда к 
осенне-зимнему периоду». 
Определено, что строи-
тельные материалы и обо-
рудование, которые были 
получены в качестве гума-
нитарных грузов и закре-
плены за Министерством 
строительства и жилищно-
коммунального хозяйства, 
будут распределять по ад-
министрациям городов и 
районов на основании по-
данных ими заявок. Полу-
ченные стройматериалы 
предназначены для объ-
единений жильцов, кото-

рые по истечению двух ме-
сяцев должны отчитаться 
администрациям об их це-
левом использовании.  

В настоящее время 
управление жилищно-
коммунального хозяйства 
уточняет объемы кровель-
ного материала, согласно 
имеющихся от ОСМД об-
ращений. Формируется 
заявка от горрайадмини-
страции в Министерство 
строительства и жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства ЛНР. Выделение мате-
риала  планируется после 
определения общей по-
требности при подготов-
ке к отопительному сезону 
в 2019 году.

Елена БЕСЕДИНА

  В Республике  
началось сезонное 
зарыбление 
водоемов. По 
программе социально-
экономического 
развития «Наш 
выбор» в этом году 
в водохранилища 
планируют запустить 
около миллиона 
мальков карпа и 
толстолобика 

Для зарыбления будут 
брать мальков, вес 
которых не превыша-

ет 50 граммов. После чего в 
специально оборудованных  
цистернах их отвезут на во-
дохранилища, где они будет 
расти три года, прежде чем 

Расти, рыбка, большая…
ная нехватка малька. Все 
водоемы должны быть за-
рыблены. Если этого не вы-
полнять, получается неце-
левое использование пруда. 
Здесь главное, чтобы  не по-
лучилось перезарыбление: 
когда в водоеме не хватает 
кислорода, и рыба погиба-
ет. Конечно же, сейчас у нас 
в районе проходит дозары-
бление Карповского пруда, 
водоемов в поселке Утки-
но, в Ясенах и Бирюково, – 
сообщил начальник управ-
ления по вопросам чрезвы-
чайных ситуаций и охране 
окружающей среды горрай-
администрации Дмитрий 
Деренко.

Лилия ТОКАРЕВА

попасть на прилавки. Такое 
зарыбление проведут почти 
во всех водоемах ЛНР.

В Свердловском  районе 
тоже пройдет сезонное за-

рыбление, но частично, так, 
как ранее водоемы уже были 
зарыблены. 

– Зарыбление происходит 
тогда, когда есть существен-

Профилактика

Эвакуация. Учебная

«Лугаком» 
запустил новую услугу 

Республиканский оператор мобильной связи «Лугаком» за-
пустил бесплатную  услугу «Ожидание вызова», с помощью 
которой можно во время разговора переключаться на вторую 
линию. Об этом сообщили в компании. Для подключения не-
обходимо набрать *43# клавиша вызова. Отключить можно, 
набрав  #43# клавиша отключения вызова.

  С наступлением  
холодов начинается 
отопительный сезон. 
Именно в это время 
все чаще происходят 
пожары 

И если беда уже случилась, 
необходимо действовать пра-
вильно. Это поможет сохранить 
чью-то жизнь или, как минимум, 
здоровье. Правильность дей-
ствий приходит с опытом.  Поэто-
му во многих учебных учрежде-
ниях сейчас проходят противо-
пожарные учения и тренировки. 

Вот и в СЦДЮТ «Мечта» 
прошла учебная эвакуация 
при пожаре для воспитанников 
и сотрудников центра. Ведь за-
нимаются в центре дети, и мы, 
взрослые, несем ответствен-
ность за их безопасность и здо-
ровье. Провел учебные занятия 
старший инспектор отделения 
по вопросам надзорно-про-
филактической деятельности 
Свердловского государствен-
ного пожарно-спасательного 
отряда МЧС ЛНР, капитан служ-
бы гражданской защиты Дми-
трий Игнатенко. Он и расска-
зал ребятам, что нужно, а чего 
нельзя делать при пожаре. 

Лилия ТОКАРЕВА
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 � Перевальская специальная (коррекционная) 
общеобразовательная школа-интернат при 
поддержке Главы ЛНР Леонида Пасечника 
получила мебель для спального корпуса 

«Благодаря поддержке Главы ЛНР Леонида Иванови-
ча Пасечника наша школа смогла получить мебель для 
спального корпуса, которую мы на протяжении послед-
них 25 лет не получали. Сейчас увеличилось количество 
детей, и нам ее просто не хватало», – сказала директор 
школы-интерната Татьяна Семенова.

Она уточнила, что учреждение получило по 30 крова-
тей и матрацев с подушками к ним, 30 прикроватных 
тумбочек, пять столов и 30 табуретов.

Перевальская школа-интернат благодаря 
Пасечнику получила новую мебель

Забота

 � Подготовка к проведению 
назначенных на 11 ноября 
выборов Главы ЛНР и депутатов 
Народного Совета Республики 
осуществляется в соответствии 
с международными нормами и 
стандартами. Об этом сообщила 
председатель Центральной 
избирательной комиссии ЛНР 
Елена Кравченко

«Проводится не видимость работы и не 
игра на публику – в Республике идет ре-

альный выборный процесс, с участием 
реальных кандидатов, в рамках которого 
осуществляется проверка всех документов 
и, в особенности, проверка достоверности 
подписей избирателей, которые выразили 
свою поддержку в выдвижении кандида-
тов», –  сказала Кравченко.

«Наша задача как избирательной ко-
миссии – защита избирательных прав и 
свобод граждан Республики, которые на 
сегодняшний день соблюдаются в пол-
ной мере», – подчеркнула председатель 
ЦИК ЛНР.

Кандидат на долж-
ность Главы ЛНР на 
предстоящих 11 но-

ября выборах Олег Коваль 
11 октября  встретился с 
трудовым коллективом 
Молодогвардейского стро-
ительного колледжа. 

В ходе встречи обсуж-
дались вопросы, касаю-
щиеся развития системы 
образования и науки Ре-
спублики, своевременно-
го повышения социальных 
стандартов для работни-
ков системы образования 
и выполнения Программы 
социально-экономическо-
го развития ЛНР на период 
до 2023 года «Наш выбор».

«Важный момент за-
ключается в том, что лю-
ди, принимающие реше-
ния, – Глава Республики, 
Совмин, министр образо-
вания, профильный коми-
тет Народного Совета, гла-
вы администраций на тер-
риториях – искренне со-
действуют сегодня разви-
тию образовательных про-
цессов», – заявил кандидат.

При этом Коваль доба-
вил, что «по уровню со-
циально-экономического 
обеспечения работники 
образовательной сферы 
пока находятся в достаточ-
но сложном положении».

Кандидат на должность Главы ЛНР на пред-
стоящих 11 ноября выборах Людмила 
Руснак встретилась с избирателями Пе-

ревальска.
В ходе состоявшейся в цехе Перевальско-

го ремонтно-механического завода встречи с 
сотрудниками предприятия Руснак рассказала, 
что основными направлениями развития Респу-
блики она считает восстановление промышлен-
ности, привлечение инвестиций, повышение за-
работных плат, обеспечение жильем молодых 
специалистов.

Руснак выслушала волнующие заводчан 
проблемные вопросы, в числе которых – не-

хватка кадров на предприятии, проблемы с во-
доснабжением и транспортным сообщением с 
отдаленными населенными пунктами. Канди-
дат поблагодарила участников встречи за их 
активную жизненную позицию, заверив, что 
сделает все возможное для решения имею-
щихся проблем.

После посещения завода Руснак встрети-
лась с участниками хора ветеранов Переваль-
ска, которые рассказали кандидату на долж-
ность Главы ЛНР о волнующих их проблемах 
города, в частности, ремонте дорог и возобнов-
лении работы шахт. Поле встречи Руснак спе-
ла с ветеранами песню «Спят курганы темные».

Людмила 
Руснак 
встретилась 
с избирателями

Олег Коваль посетил 
молодогвардейский
колледж

ЦИК ЛНР: Подготовка 
к выборам в Республике идет 
в соответствии 
с международными нормами 

Благодаря 
поддержке 

Главы 
ЛНР Леонида 
 Пасечника 

школа смогла 
получить мебель 

для спального
 корпуса

В понедельник, 15 октября, в луганском  
Дворце спорта «ЛТК Арена» прошел об-
разовательно-политический «Show Фо-

рум». В нем принимали участие около 1,5 тыс. 
молодежных активистов Республики. 

Организаторами выступило ОД «Мир Лу-
ганщине» при поддержке Министерства куль-
туры, спорта и молодежи ЛНР.  Открыло фо-
рум выступление танцоров, после чего нача-
лась основная часть мероприятия, включаю-
щая работу четырех тематических площадок: 
«Самопознание», «Мы – команда», «Волонтер-
ство» и «Ты – будущее». По завершении рабо-

ты площадок вокалисты исполнили песню из-
вестного российского рэпера Басты «Санса-
ра», посвященную преемственности поколе-
ний, ценности семьи и значимости человека.

«Вы – молодежь Луганщины – и есть моя 
команда. Нам вместе с вами отстаивать нашу 
свободу и независимость, нам строить вместе 
нашу Республику, вам нести Знамя Победы над 
фашизмом. Да здравствует Луганская Народ-
ная Республика, да здравствует молодежь Лу-
ганщины!», – сказал руководитель ЛНР Леонид 
Пасечник, закрывая форум.

Наталья Сергун 
пообщалась 
с железно-
дорожниками 

 � Кандидат на должность 
главы ЛНР на предстоящих 
11 ноября выборах Наталья 
Сергун 15 октября встретилась с 
работниками железнодорожной 
станции «Штеровка» поселка 
Ивановка Антрацитовского 
района 

Она познакомила присутствующих со 
своей предвыборной программой: 
«Граждане ЛНР должны богатеть 

вместе с Республикой. Должны реализо-
вываться государственные целевые про-
граммы в сфере инфраструктуры. Прежде 
всего, необходимо обеспечить возмож-
ность осуществления перевозок грузов и 
пассажиропотока всеми имеющимися ви-
дами транспортного сообщения как вну-
три государства, так и за его пределами».  

Кандидат на должность Главы ЛНР рас-
сказала, что основными задачами она счи-
тает разработку региональной экологиче-
ской программы, в соответствии с кото-
рой будет внедрена система обращения 
с промышленными и бытовыми отхода-
ми, основанная на создании системных 
средств санитарной очистки.

Присутствующие на встрече также под-
нимали вопросы повышения заработной 
платы, ремонта дорог, медицины и оздо-
ровления трудящихся, образования, жи-
лищно-коммунального хозяйства.

Глава ЛНР Леонид Пасечник 
выступил на образовательно-
политическом «Show Форуме»

ЦИК распределила эфир и 
печатные площади для агитации 
кандидатов на пост Главы ЛНР

Распределение эфирного времени и печатных площадей 
между зарегистрированными кандидатами на должность Гла-
вы Республики состоялась 15 октября в Центральной избира-
тельной комиссии ЛНР.  В распределении лично приняли уча-
стие кандидаты на пост Главы Республики Олег Коваль, Ната-
лья Сергун и Людмила Руснак, Леонида Пасечника представил 
председатель молодежной общественной организации «Моло-
дая гвардия» ОД «Мир Луганщине» Евгений Губарев. Эфирное 
время для проведения агитации кандидатам и общественным 
объединениям предоставлено: ГТРК ЛНР «Луганск-24», радио-
станциями «Республика», «Свое», «Победа» и «Вести Плюс». Пе-
чатная площадь предоставлена рядом газет, среди них и «Вос-
точный Донбасс». 

В отделе по жизнеобеспечению по-
селка Бирюково 15 октября про-
шла встреча с кандидатом на 

пост Главы Луганской Народной Ре-
спублики Людмилой Руснак. Она рас-
сказала о своей предвыборной про-
грамме и ответила на заданные ей 
вопросы. 

– Нельзя развивать только эконо-
мику, а на потом оставлять социаль-
ную сферу. Потому что пройдет вре-
мя – экономика утвердится, будет раз-
виваться, а мы не подготовим кадры, 
которые завтра возьмут на свои пле-
чи управление фабриками, шахтами 
и заводами. Мы упустим время, поэ-

тому социальная сфера должна раз-
виваться наряду с экономикой, – го-
ворит Людмила Валентиновна. 

В своей программе она уделяет 
внимание компьютеризации учебных 
заведений, возрождению музеев.  

– Нас должны признать страны СНГ, 
мы должны доказать, что мы народ, у 
которого богатая история, – добавила 
кандидат на пост Главы ЛНР.

Людмила Руснак призвала всех 
прийти 11 ноября на избиратель-
ные участки и проголосовать за свое 
будущее.

Лилия ТОКАРЕВА

Предвыборная поездка
в Бирюково



«ДОНБАСС ВОСТОЧНЫЙ» • №42 (8996) • 17 октября 2018 года 5Текущий момент

 

мы строим демократическое правовое государство, где 
наивысшей ценностью является право голоса каждого гражданина 

Глава администрации 
Свердловска Андрей Сухачев: 

Комментируя проведение 
предстоящего народного воле-
изъявления, глава администрации 
г.  Свердловска и Свердловского 
района Андрей Сухачев отметил, 
что выборы, по определению, яв-
ляются неотъемлемым признаком 
демократического государства.

– То, что в Республике плани-
руется проведение выборов Гла-
вы и депутатов, говорит, что мы 
строим демократическое право-
вое государство, где наивысшей 
ценностью является право голо-
са каждого гражданина, – заявил 
Андрей Валерьевич. – Очень важ-
но продемонстрировать мирово-
му сообществу, что политические 
процессы, которые сейчас проис-
ходят у нас в Республике – это по-
казатель того, что мы состоялись 
как государство и имеем право 
выбирать, как будем жить даль-
ше, куда двигаться. К сожалению, 

украинское правительство свои-
ми неконституционными действи-
ями на протяжении последних лет 
просто лишило своих же граждан, 
жителей Донбасса, права на вы-
бор, на самоопределение… Мы ни 
в коем случае не будем идти по 
пути киевского режима. И пред-
стоящие выборы – прямое тому 
доказательство.

«Я уверен, что нужно обяза-
тельно принять участие в голосо-
вании. От активной гражданской 
позиции жителей Республики бу-
дет многое зависеть в дальней-
шем развитии нашего государства, 
в развитии Свердловска, его эко-
номики. Еще раз подчеркну – это 
нужно сделать, чтобы нас наконец-
то признали. Выборы дадут толчок 
повышению социальных стандар-
тов и улучшению благосостояния 
наших людей», – подчеркнул гла-
ва администрации.

Я обращаюсь ко всему 12-ты-
сячному коллективу СП «Сверд-
ловантрацит» и их семьям. Нас 
ожидает большое политическое 
событие: выборы Главы Луган-
ской Народной Республики. 

Выборы – дело доброволь-
ное. Каждый человек решает са-
мостоятельно, идти голосовать или 
нет. Но именно от этого личного вы-
бора в конечном итоге зависит исход 
всенародного голосования. 

Все разговоры о том, что «мой го-
лос ни на что не влияет, поэтому на вы-
боры не пойду» – это добровольный 
уход от реальной жизни, позиция сла-
бых. А шахтеры слабыми никогда не 
были. Они ежедневно спускаются на 
сотни метров под землю, где нет солн-
ца, где мало воздуха, чтобы добывать 
черное золото, обеспечивать светом и 
теплом дома жителей Луганской На-
родной Республики.

Проигнорировав выборы сегодня, 
мы тем самым докажем, что нам не-
важно, кто будет руководить Республи-

 � 11 ноября в Республике состоятся 
выборы Главы ЛНР и депутатов 
Народного Совета. Безусловно, 
проведение голосования в нашем 
государстве – это очередной этап 
к признанию Луганской Народной 
Республики как полноправного 
игрока на международной 
политической арене

Уважаемые 
свердловчане! 
Горняки!

кой, как мы будем жить, как будут жить 
наши родные и близкие. А нам не все 
равно. Поэтому 11 ноября 2018 года 
необходимо прийти на выборы и от-
дать свой голос за достойного канди-
дата. Ради стабильности и благополу-
чия в нашем доме, городе, Республике.

Выбираем Главу Республики – вы-
бираем будущее!

Приходи на выборы!

К.  СКРЫПНИК, директор 
СП «Свердловантрацит» 

Прием

В четверг, 11 октября, в 
Свердловском теротделе-
нии ОД «Мир Луганщине» 

по графику провел прием пер-
вый заместитель министра об-
разования и науки ЛНР Нико-
лай Клипаков. Он извинился, что 
министр не смог приехать лич-
но из-за срочного мероприятия. 
На встрече присутствовали за-
меститель главы горрайадмини-
страции Татьяна Мирошникова, 
начальник управления обра-
зования Лариса Черных. Запи-
савшихся на прием свердлов-
чан не было, поэтому Николай 
Викторович просто отвечал на 
вопросы газеты «Донбасс Вос-
точный» и начальника управле-
ния образования. 

Кадровый 
вопрос

– Как решается вопрос с де-
фицитом кадров в сфере обра-
зования? 

– В сфере образования из-
вестная проблема – дефицит 
педагогических работников. Во-
первых, мы ежегодно увеличи-
ваем количество бюджетных 
мест на педагогические специ-
альности в нашем университете 
им. Тараса Шевченко. По срав-
нению с довоенным временем 
набор увеличился в полтора 
раза, а по сравнению  с преды-
дущим годом количество бюд-
жетных мест выросло на 15%. 
Но только увеличение бюджет-
ных мест не приносит желае-
мого результата. И эта пробле-
ма не только в сфере образова-
ния, а и в сфере медицины. 

Поэтому было разработано 
Советом Министров ЛНР Поло-
жение о порядке распределе-
ния и трудоустройства выпуск-
ников, согласно которому вы-

Сфера образования: 
проблемы под контролем Главы

много внимания уделяет этой 
проблеме. 

Еще один момент, мы знаем, 
что у вас и в Краснодонском 
районе очередь в дошкольные 
образовательные учреждения. 
И уже в этом году удалось ее 
снизить в целом по Республи-
ке и в вашем районе, где, кста-
ти, наиболее острая ситуация с 
очередями. Думаю, что и в даль-
нейшем мы будем работать над 
тем, чтобы эту очередь вообще 
устранить. Мы сейчас заключи-
ли договор на разработку про-
граммного обеспечения «Элек-
тронная очередь в детский сад». 
Насколько я знаю, до войны та-
кая система была. Если такие 
темпы мы сохраним по сниже-
нию очередности в дошкольные 
учреждения, как раз к 2023 году 
очередь эту мы устраним. 

Лариса Черных добавила, 
что один из конкретных ша-
гов по снижению очередности 

– это планируемое в этом году 
открытие двух дополнительных 
дошкольных групп на базе гим-
назии №1. 

Транспорт и 
оздоровление 
детей

Начальник управления обра-
зования рассказала о пришед-
шем  в негодность Калининском 
школьном автобусе, поинтере-

совалась, можно ли в будущем 
ожидать, что автопарк школь-
ных автобусов пополнит транс-
порт, выпущенный предприяти-
ем в Донецке, которое недавно 
заработало.

– На Республику потребность  
составляет 34 школьных автобу-
са. Пока денег на покупку транс-
порта, к сожалению, нет. 

Лариса Вячеславовна спро-
сила об отдыхе наших детей в 
Российской Федерации.

– Массовых заездов не пред-
усмотрено. Если в прошлом го-
ду было четыре с лишним ты-
сячи человек оздоровлено, то 
в этом году, к сожалению, мы 
больших квот не получили.  
200 детей у нас съездили по ли-
нии интеграционных меропри-
ятий, Глава ЛНР обеспечил по-
ездки около 100 детей в Абха-
зию, Осетию. Организованными 
выездами летом было охваче-
но примерно 800 человек. Пла-
нируется зимой в рамках инте-
грационных мероприятий по-
ездка еще около 400 детей. Ос-
новное оздоровление пришлось 
на пришкольные лагеря и лаге-
ря на территории Республи-
ки, благодаря нашим профсо-
юзам количество организован-
но отдохнувших детей еще бо-
лее увеличилось по сравнению 
с предыдущим годом. Но всех 
охватить оздоровлением, к со-
жалению, не удалось.

Оплата в детских садах
Еще один вопрос от начальника управления образования 

касался оплаты родителями пребывания детей в дошкольных 
учреждениях. 

– На текущий момент мы не планируем вводить плату для 
воспитанников дошкольных учреждений. У нас идут боевые 
действия, и не всегда у родителей есть возможность запла-
тить.  Поэтому, я считаю, очень хорошо, что у нас государство 
может обеспечить дошкольников бесплатным питанием в дет-
ских садах. Напоминаю: все сборы средств в образовательных 
учреждениях являются незаконными. Единственный законный 
механизм – это открытие специального счета, куда могут до-
бровольно вноситься какие-то пожертвования, а устанавливать 
какие-то  таксы категорически запрещено.  

Елена БЕСЕДИНА

пускник образовательного уч-
реждения обязан отработать 
определенное количество вре-
мени на территории Республики. 
Параллельно документ опреде-
ляет механизм получения пер-
вого рабочего места, дает и со-
циальные гарантии.  Когда мо-
лодой специалист приезжает 
по распределению, у него нет 
жилья. Если есть возможность 
сформировать фонд манев-
ренного жилья, то администра-
ция города и района может ему 
такое жилье предоставить. От-
сутствует такая возможность – 
можно заложить компенсацию 
затрат в финансовом эквивален-
те на съем жилья и оплату ком-
мунальных услуг. 

Помимо этого, у нас в зако-
не «Об образовании» предусмо-
трен целевой прием.  По окон-
чании обучения студент обязан 
будет отработать в том учреж-
дении, которое его направило, 
тоже три года, но ему полагают-
ся дополнительные социальные 
гарантии. У него отдельный кон-
курс на поступление, в прошлом 
году медики широко задейство-

вали этот механизм. В этом го-
ду проба у педагогов:  29 аби-
туриентов стали студентами в 
рамках как раз целевого при-
ема. Думаю, в следующем году 
сделаем побольше. Мы готовы 
хоть все бюджетные места от-
дать под целевой прием.

Недостаток 
учебников 

– Николай Викторович, на-
сколько учащиеся школ обе-
спечены учебниками?

 – По обеспечению учебни-
ками есть определенная про-
блема. У нас блок 10-11 клас-
сов полностью обеспечен, есть 
профицит учебников. Началь-
ная школа и 7-8 классы – не в 
полном объеме, на уровне 90%. 
Мы сейчас получаем учебники 
в рамках гуманитарной помощи, 
закупить их в той же Российской 
Федерации на сегодняшний мо-
мент проблематично, посколь-
ку они довольно дорогие. Есть 
предпосылки, что часть учеб-
ников, возможно, удастся в этом 
календарном году получить. По-

скольку проблема получила до-
статочно широкое распростра-
нение, то этот вопрос взял лично 
на контроль Глава Республики. 

Реализация 
«Программы-2023»

– Расскажите, пожалуйста, 
о «Программе-2023» в сфере 
образования: что уже сделано, 
что еще предстоит?

– Предстоит, конечно, еще 
многое.  Порядок распределе-
ния и трудоустройства выпуск-
ников образовательных учреж-
дений, о котором я уже рас-
сказывал, – один из пунктов 
«Программы-2023». И, конечно, 
самое главное, чего мы с вами 
ждем: было заявлено увеличе-
ние заработной платы. Понят-
но, что Программа рассчитана 
на пятилетний период, я наде-
юсь, к этому времени мы до-
стигнем запланированных по-
казателей – это практически 
двукратный рост средней за-
работной платы. На текущий 
момент, я думаю, скоро Глава 
ЛНР выступит на эту тему.  Он 
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чан не было, поэтому Николай 
Викторович просто отвечал на 
вопросы газеты «Донбасс Вос-
точный» и начальника управле-
ния образования. 

Кадровый 
вопрос

– Как решается вопрос с де-
фицитом кадров в сфере обра-
зования? 

– В сфере образования из-
вестная проблема – дефицит 
педагогических работников. Во-
первых, мы ежегодно увеличи-
ваем количество бюджетных 
мест на педагогические специ-
альности в нашем университете 
им. Тараса Шевченко. По срав-
нению с довоенным временем 
набор увеличился в полтора 
раза, а по сравнению  с преды-
дущим годом количество бюд-
жетных мест выросло на 15%. 
Но только увеличение бюджет-
ных мест не приносит желае-
мого результата. И эта пробле-
ма не только в сфере образова-
ния, а и в сфере медицины. 

Поэтому было разработано 
Советом Министров ЛНР Поло-
жение о порядке распределе-
ния и трудоустройства выпуск-
ников, согласно которому вы-

Сфера образования: 
проблемы под контролем Главы

много внимания уделяет этой 
проблеме. 

Еще один момент, мы знаем, 
что у вас и в Краснодонском 
районе очередь в дошкольные 
образовательные учреждения. 
И уже в этом году удалось ее 
снизить в целом по Республи-
ке и в вашем районе, где, кста-
ти, наиболее острая ситуация с 
очередями. Думаю, что и в даль-
нейшем мы будем работать над 
тем, чтобы эту очередь вообще 
устранить. Мы сейчас заключи-
ли договор на разработку про-
граммного обеспечения «Элек-
тронная очередь в детский сад». 
Насколько я знаю, до войны та-
кая система была. Если такие 
темпы мы сохраним по сниже-
нию очередности в дошкольные 
учреждения, как раз к 2023 году 
очередь эту мы устраним. 

Лариса Черных добавила, 
что один из конкретных ша-
гов по снижению очередности 

– это планируемое в этом году 
открытие двух дополнительных 
дошкольных групп на базе гим-
назии №1. 

Транспорт и 
оздоровление 
детей

Начальник управления обра-
зования рассказала о пришед-
шем  в негодность Калининском 
школьном автобусе, поинтере-

совалась, можно ли в будущем 
ожидать, что автопарк школь-
ных автобусов пополнит транс-
порт, выпущенный предприяти-
ем в Донецке, которое недавно 
заработало.

– На Республику потребность  
составляет 34 школьных автобу-
са. Пока денег на покупку транс-
порта, к сожалению, нет. 

Лариса Вячеславовна спро-
сила об отдыхе наших детей в 
Российской Федерации.

– Массовых заездов не пред-
усмотрено. Если в прошлом го-
ду было четыре с лишним ты-
сячи человек оздоровлено, то 
в этом году, к сожалению, мы 
больших квот не получили.  
200 детей у нас съездили по ли-
нии интеграционных меропри-
ятий, Глава ЛНР обеспечил по-
ездки около 100 детей в Абха-
зию, Осетию. Организованными 
выездами летом было охваче-
но примерно 800 человек. Пла-
нируется зимой в рамках инте-
грационных мероприятий по-
ездка еще около 400 детей. Ос-
новное оздоровление пришлось 
на пришкольные лагеря и лаге-
ря на территории Республи-
ки, благодаря нашим профсо-
юзам количество организован-
но отдохнувших детей еще бо-
лее увеличилось по сравнению 
с предыдущим годом. Но всех 
охватить оздоровлением, к со-
жалению, не удалось.

Оплата в детских садах
Еще один вопрос от начальника управления образования 

касался оплаты родителями пребывания детей в дошкольных 
учреждениях. 

– На текущий момент мы не планируем вводить плату для 
воспитанников дошкольных учреждений. У нас идут боевые 
действия, и не всегда у родителей есть возможность запла-
тить.  Поэтому, я считаю, очень хорошо, что у нас государство 
может обеспечить дошкольников бесплатным питанием в дет-
ских садах. Напоминаю: все сборы средств в образовательных 
учреждениях являются незаконными. Единственный законный 
механизм – это открытие специального счета, куда могут до-
бровольно вноситься какие-то пожертвования, а устанавливать 
какие-то  таксы категорически запрещено.  

Елена БЕСЕДИНА

пускник образовательного уч-
реждения обязан отработать 
определенное количество вре-
мени на территории Республики. 
Параллельно документ опреде-
ляет механизм получения пер-
вого рабочего места, дает и со-
циальные гарантии.  Когда мо-
лодой специалист приезжает 
по распределению, у него нет 
жилья. Если есть возможность 
сформировать фонд манев-
ренного жилья, то администра-
ция города и района может ему 
такое жилье предоставить. От-
сутствует такая возможность – 
можно заложить компенсацию 
затрат в финансовом эквивален-
те на съем жилья и оплату ком-
мунальных услуг. 

Помимо этого, у нас в зако-
не «Об образовании» предусмо-
трен целевой прием.  По окон-
чании обучения студент обязан 
будет отработать в том учреж-
дении, которое его направило, 
тоже три года, но ему полагают-
ся дополнительные социальные 
гарантии. У него отдельный кон-
курс на поступление, в прошлом 
году медики широко задейство-

вали этот механизм. В этом го-
ду проба у педагогов:  29 аби-
туриентов стали студентами в 
рамках как раз целевого при-
ема. Думаю, в следующем году 
сделаем побольше. Мы готовы 
хоть все бюджетные места от-
дать под целевой прием.

Недостаток 
учебников 

– Николай Викторович, на-
сколько учащиеся школ обе-
спечены учебниками?

 – По обеспечению учебни-
ками есть определенная про-
блема. У нас блок 10-11 клас-
сов полностью обеспечен, есть 
профицит учебников. Началь-
ная школа и 7-8 классы – не в 
полном объеме, на уровне 90%. 
Мы сейчас получаем учебники 
в рамках гуманитарной помощи, 
закупить их в той же Российской 
Федерации на сегодняшний мо-
мент проблематично, посколь-
ку они довольно дорогие. Есть 
предпосылки, что часть учеб-
ников, возможно, удастся в этом 
календарном году получить. По-

скольку проблема получила до-
статочно широкое распростра-
нение, то этот вопрос взял лично 
на контроль Глава Республики. 

Реализация 
«Программы-2023»

– Расскажите, пожалуйста, 
о «Программе-2023» в сфере 
образования: что уже сделано, 
что еще предстоит?

– Предстоит, конечно, еще 
многое.  Порядок распределе-
ния и трудоустройства выпуск-
ников образовательных учреж-
дений, о котором я уже рас-
сказывал, – один из пунктов 
«Программы-2023». И, конечно, 
самое главное, чего мы с вами 
ждем: было заявлено увеличе-
ние заработной платы. Понят-
но, что Программа рассчитана 
на пятилетний период, я наде-
юсь, к этому времени мы до-
стигнем запланированных по-
казателей – это практически 
двукратный рост средней за-
работной платы. На текущий 
момент, я думаю, скоро Глава 
ЛНР выступит на эту тему.  Он 
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Верую

Уважаемые читатели! 
С личными вопросами 
о вере, жизни или теме, 
затронутой в колонке, 
вы можете обратиться 
к отцу Герману каждый 
четверг с 15.00 
до 18.00 в читальный зал 
городской библиотеки для 
взрослых (ДК им. Свердлова).

Притча

Игумен ГЕРМАН (СКРЫПНИК)

У нас на районе

Страна 404

Коллапс украинской педиатрии: 
врачи не ездят по вызовам к детям, 
а в поликлиниках не протолкнуться

Очереди есть, 
вакцин – нету

Ситуацию в педиатрии на Укра-
ине усугубляет жесткий дефицит 
врачей. Сейчас в этой отрасли ра-
ботает порядка 3,5 тысячи доктор-
ов и большая часть из них – пенси-
онного возраста.

В детских поликлиниках сейчас 
– полный коллапс. Под кабинета-
ми огромные очереди, а ждать за-
писи к узкому специалисту прихо-
дится неделями. С учетом факти-
ческой отмены домашних вызо-
вов сидеть в таких очередях ста-
новится просто небезопасно, ведь 
там все больше детей с инфекци-
онными болезнями. Кстати, актив-
но идут не только на консультации, 
но и на прививки.

В государственных поликлини-
ках Украины многих вакцин по-
просту нет. Провал программ за-
купок в прошлые годы (в 2014-2015 
годах вакцины практически не по-
ставлялись) дал свои плоды. Со-
рваны поставки, сорваны догово-

ренности с поставщиками. Новые 
контракты не могут моментально 
восполнить потребности. И если 
вовремя не заказали вакцины, то 
купить их «с колес» уже нереально.

Практически постоянно возни-
кают перебои с поставками почти 
всех вакцин из прививочного гра-
фика – от кори, коклюша, дифте-
рии и пр. А сыворотки от ботулиз-
ма нет вообще. Еще одна пробле-
ма: Минздрав Украины в закупках 
перешел с европейских и россий-
ских вакцин на индийские. А те да-
ют слишком много побочных эф-
фектов. В итоге украинцы либо от-
казываются прививать детей, ли-
бо ищут хорошие вакцины у част-
ников. Но в частных клиниках при-
вивка стоит 500-1 000 гривен.

Впрочем, у многих семей особо-
го выбора нет – в начале сентября 
Минздрав издал приказ, которым 
запрещает допуск невакциниро-
ванных детей в школы и садики. 

Елена БЕСЕДИНА 
по материалам 

украинской прессы

Украинцы бьют тревогу – 
в последнее время ста-
ло проблемой лечение 

даже банальной детской про-
студы, не говоря уже о болез-
нях посерьезнее.

Домашние 
вызовы – 
на усмотрение 
врача

Особенно возмущают ро-
дителей на Украине массо-
вые отказы докторов приез-
жать по вызову на дом.

В рамках медреформы 
на Украине  были пересмо-
трены инструкции для пе-
диатров. В частности, изме-
нилась схема вызова док-
тора на дом. Теперь родите-
ли должны звонить не в ре-
гистратуру, а непосредствен-
но своему врачу. А уже тот по 
своему усмотрению прини-
мает решение – достаточно 

ли только консультации по 
телефону или нужно ехать 
к маленькому пациенту на 
дом. На практике у него по-
просту не хватает времени 
на домашние визиты.

Скорая помощь 
по детским 
вызовам приезжает 
не всегда

Недавно на Украине стар-
товала масштабная реформа 
экстренной медицинской по-
мощи. Теперь бригады меди-
ков будут выезжать отнюдь 
не на все случаи, а лишь на 
те, которые они посчитают 
действительно опасными для 
жизни пациента. И высокая 
температура у ребенка, ко-
торая традиционно входит 
в список наиболее частых 
причин вызова скорой помо-
щи, в обновленном списке не 
числится.

Поселок Калининский.
Проблемы нужно решать сообща  

Глава администрации, 
отметил важность всех 
поднимаемых вопросов и 
пообещал посодействовать 
в их решении 

  Глава администрации 
Свердловска Андрей Сухачев 
провел очередную встречу 
с населением в поселке 
Калининский, где, в первую 
очередь, заслушал отчет 
начальника отдела по 
обеспечению жизнедеятельности 
поселка Натальи Гугниной о 
проделанной за прошедший год 
работе

Проблемы, их решение 
и перспективы 
развития

Отдел ОЖД взаимодействует со многими 
предприятиями, организациями города и по-
селка, постоянную помощь нам оказывает ад-
министрация Свердловска в виде топлива для 
проведения противопожарной опашки терри-
тории  и покоса сухостойной травы и каран-
тинных растений; Свердловское лесоохотни-
чье хозяйство при содействии администрации 
выделило 70 саженцев деревьев для озеле-
нения поселка; коммунальное предприятие 
КАТП  №032808 оказало услуги по регули-
рованию численности бродячих животных. В 
свою очередь, отдел оказывает коммуналь-
ному предприятию помощь в виде разъясни-
тельной работы с населением о необходи-
мости заключения договоров на вывоз ТБО, 

– подчеркнула Наталья Васильевна.

Оценку работе 
руководства сел 
и поселков района 
должны давать люди

Существует в Калининском и близлежа-
щих населенных пунктах ряд проблем, ко-
торые на протяжении нескольких лет решить 
не удается:  канализационная система нахо-
дится в аварийном состоянии; нужно про-
извести ремонт подъездных дорог к насе-
ленным пунктам пгт. Калининский, п. Хмель-
ницкий; требуется ликвидация сухостойных 
деревьев, представляющих реальную угро-

зу для движения автотранспорта на участке 
дороги «пгт. Калининский – п. Хмельницкий».

 Андрей Сухачев рассказал, что все эти 
проблемы находятся у него  на контроле, но 
требуют объемных финансовых затрат.

– Оценку работы руководству отдела 
должны давать, прежде всего, вы, жители 
территории. Мы, свою очередь, готовы про-
водить работу над ошибками! – подчеркнул 
глава администрации. – Мы сообща исполь-
зуем любую возможность для решения про-
блем населения. Сейчас в этом вопросе 
происходят существенные сдвиги, благода-
ря инициированной Главой ЛНР Леонидом 
Пасечником Программы социально-эконо-
мического развития Республики до 2023 го-
да. Наши возможности крайне ограничены, 
так как не стоит забывать, что бюджет Ре-
спублики социально-направленный и ори-
ентирован на выплату пенсий, зарплат и по-
собий, а уже во вторую очередь на развитие 
инфраструктуры.

Жители пришли на встречу к Андрею Су-
хачеву со своими проблемами и важными во-
просами, которые требуют решения. Среди них: 
организация дополнительного вечернего рей-
са для детей, посещающих внешкольные заня-
тия в учреждениях города; перебои в энерго-
сети; аварии канализационных систем и часто 
появляющиеся на территории несанкциониро-
ванные свалки. Просили люди помочь с аппара-
турой для поселкового дома культуры и с ком-
пьютеризацией Калининской общеобразова-
тельной школы. Глава администрации отметил 
важность всех поднимаемых вопросов и поо-
бещал посодействовать в их решении.


В завершении встречи Андрей Валерье-

вич коснулся темы предстоящих в ЛНР выбо-
ров депутатов Народного Совета и Главы Ре-
спублики.

– Нужно обязательно принять участие в го-
лосовании, сделать свой выбор, от которого 
будет многое зависеть в дальнейшем разви-
тии нашей Республики. Своим волеизъявле-
нием мы должны показать всему миру, что жи-
вем в правовом государстве. Это нужно сде-
лать, чтобы нас наконец-то признали. Выборы 
дадут толчок развитию экономики, повыше-
нию социальных стандартов, благосостояния 
наших людей.

Роман ГРИЩЕНКО

«На одном из холмов росли три дерева. 
Однажды они разговорились о своих 
надеждах и мечтах. 

Первое дерево сказало: «Когда-нибудь 
я хотело бы стать ящиком для сокровищ. 
Меня заполнили бы золотом, серебром и 
драгоценными камнями. Меня украсили бы 
резьбой, и каждый бы видел мою красоту». 

Второе дерево сказало: «Я хотело бы стать 
мощным кораблем. Я перевозило бы царей 
и цариц по волнам во все уголки земли. Все 
чувствовали бы себя в безопасности из-за 
моей прочности». 

Третье дерево сказало: «Я хотело бы 
вырасти и стать самым мощным и высоким 
деревом в лесу. Люди бы видели меня на 
вершине холма, любовались бы моими 
ветвями и думали бы о Боге и о том, как 
близко я к Нему. Я стало бы самым великим 
деревом всех времен и народов, и люди 
всегда бы помнили меня». 

Через несколько лет их молитв за 
осуществление своих мечтаний пришли 
лесорубы. Один подошел к первому дереву 
и сказал: «Это прочное дерево, наверное, я 
смогу продать его плотнику». И начал его 
рубить. Дерево было счастливо, потому 
что плотник мог сделать из него ящик для 
сокровищ! 

У второго дерева лесоруб сказал: «Это 
прочное дерево, я смогу продать его 
строителям кораблей». Второе дерево 
обрадовалось, потому что оно было на пути к 
осуществлению своей мечты. 

Когда лесорубы подошли к третьему 
дереву, оно испугалось, потому что если 
его срубили бы, то мечта бы не сбылась. 
Один из лесорубов сказал: «Мне не нужно 
какое-то особенное дерево, я возьму это». И 
срубил его. 

Плотники сделали из первого дерева 
кормушку для скота. Его поставили в хлев и 
наполнили сеном. Это было совсем не то, о 
чем оно молилось! Из второго дерева сделали 
маленькую рыбацкую лодку. Его мечты 
стать мощным судном и перевозить царей 
разрушились. Из третьего дерева сделали 
заготовку и оставили лежать в темноте. 

Прошли годы, и деревья забыли про свои 
мечты. И однажды в хлев пришли мужчина 
и женщина. Она родила младенца, и его 
положили в сено в кормушке для скота, 
сделанной из первого дерева. Мужчина 
хотел бы, чтобы для ребенка была детская 
кроватка, но получилось то, что получилось. 
И вдруг дерево поняло всю важность этого 
рождения и то, что в нем лежит самое 
большое сокровище всех времен и народов! 

Через несколько лет группа людей плыла 
в рыбацкой лодке, сделанной из второго 
дерева. Один из них устал и уснул. Пока они 
плыли, начался сильный шторм, такой, что 
дерево уже не думало, что лодка достаточно 
прочная, чтобы все были в безопасности. 
Тогда люди разбудили спящего, он встал и 
сказал: «Успокойся!». И шторм перестал. И 
тут дерево осознало, что оно в своей лодке 
перевозило Царя царей! 

И однажды кто-то пришел к третьему 
дереву. Его несли по улицам, и люди плевали 
в того, кто его нес. Когда они остановились, 
человека прибили к дереву и подняли вверх, 
чтобы он умер на вершине холма. Когда 
наступило воскресенье, дерево поняло, что 
оно стояло на вершине холма, и было к Богу 
так близко, как это было возможно. Потому 
что Иисус Христос был распят на нем. 

Смысл этой истории в том, что когда все 
идет не так, как ты хочешь – помни, что у 
Бога есть план для тебя. Если ты доверяешь 
ему, он даст тебе драгоценные дары. Каждое 
дерево получило то, что оно просило, но 
совсем не так, как они себе это представляли. 
Мы не всегда знаем, какие планы у Бога для 
нас. Мы всего лишь знаем, что Его пути – не 
наши пути, но Его пути – всегда лучшие!
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В православии – 
Варфоломеевская ночь

В православном мире наме-
тился раскол. А сам Вселен-
ский Патриарх Варфоло-

мей фактически вступил в кано-
ническое общение с раскольни-
ками. В частности, с отлученным 
от церкви Филаретом, называ-
ющим себя предстоятелем УПЦ 
Киевского патриархата. Священ-
нослужителем, который благо-
словлял и не считает убийством 
уничтожение  жителей Донбасса: 
«Убийство ли это? Нет, братья и 
сестры, это не убийство! И не на-
рушение заповеди Божьей!». 

Все произошедшее в миро-
вом православии в последние 
дни показывает, как велика жаж-
да Константинополя превратить-
ся в некий восточный Ватикан. 
Ведь, по сути, в православии, в 
отличие от католичества, нет еди-
ноличного главенства. И Вселен-
ский Патриарх – всего лишь пер-
вый среди равных, почитаемый 
как предстоятель одной из По-
местных Церквей более всего за 
то, что именно она стала колыбе-
лью православного христианства. 
Варфоломей же, видно по всему, 
стремится сравниться с Папой 
Римским. И заодно поживиться 

– оторвать у Москвы украинских 

Сейчас ситуация значительно опаснее, чем четверть века назад. Если 
тогда украинских раскольников продвигали националистические 
правители, то теперь к делу подключилась Константинопольская 
Патриархия и стоящие за ней глобалистские силы. Как только будет 
поставлен вопрос об изъятии собственности у канонической Церкви, 
может пролиться кровь. Многое будет зависеть от позиции народа 
Украины, от того, какую поддержку он окажет своей православной 
иерархии. Учитывая, какое количество оружия сейчас на руках у 
украинцев, несложно представить, во что может перерасти первая же 
пролитая кровь…

Елена БЕСЕДИНА

прихожан и духовенство вкупе с 
церковным имуществом. 

По большому счету,  Констан-
тинопольский Патриархат – это 
Поместная Церковь без паствы 
на своей исконной территории. 
Православных греков в Стамбу-
ле-Константинополе и вообще в 
Турции совсем немного,2/3 при-
хожан Варфоломея – граждане 
США и Канады. И это тоже повод 
насолить России и подыграть тем, 
от кого идут финансовые потоки.  
Тем более, что некоторые из них 
заметно мутноватые. В 2017 г. 
при строительстве православ-
ного храма Святого Николая в 
Нью-Йорке были выявлены фак-
ты хищений в несколько милли-
онов долларов. Причем предста-
вители Госдепа обмолвились, что 
у них есть доказательства мошен-
ничества. Но наказывать никого 
не стали (по крайней мере, пока).

Украинские власти не реагировали на захват 
храмов Украинской православной церкви 
Московского патриархата (таких случаев за 

последние четыре года было около 50, и сотни 
храмов – до 2014 г.), более того, поощряли 

неонацистов к насилию.
А теперь не стесняются действовать в открытую 
и чиновники. Директор департамента по делам 

религий и национальностей Министерства 
культуры Украины Андрей Юраш сказал, что 

государство может отобрать у Украинской 
Православной Церкви Свято-Успенскую Киево-

Печерскую и Свято-Успенскую Почаевскую Лавры. 
В сентябре петиция с требованием отобрать у УПЦ 

Лавры появилась на сайте Кабмина. 
С 16 мая по 15 августа 2018 г. зафиксировано 

шесть случаев нападения на храмы Украинской 
Православной Церкви. Об этом говорится в 

докладе ООН о ситуации с правами человека 
на Украине. 29 сентября 2018 г. радикалы из 

организации «Правый сектор» захватили Свято-
Троицкий храм Украинской Православной Церкви 

в поселке Богородчаны Ивано-Франковской 
области.

В базу скандально-радикального сайта 
«Миротоворец» внесено имя Предстоятеля 

Украинской Православной Церкви Митрополита 
Киевского и всея Украины Онуфрия. 

Блаженнейшему Митрополиту и еще нескольким 
иерархам, не поддержавшим идею автокефалии, 

рекомендовано «покинуть Украину самостоятельно, 
пока не поздно». Ранее в список «Миротоворца» 

были внесены ряд архиереев УПЦ.

Комментарий Управляющего дела-
ми УПЦ Митрополита Бориспольского 
и Броварского Антония по поводу ре-
шения Синода Константинопольского 
Патриархата:

– То, что произошло на Синоде в 
Стамбуле, шокировало весь православ-
ный мир. Похоже на то, что Констан-
тинопольский Патриархат сознатель-
но становится на путь раскола мирово-
го Православия. Патриарх Варфоломей 
проигнорировал призывы Поместных 
Церквей созвать совещание Предсто-
ятелей с целью выработки общего и 
соборного решения украинского цер-
ковного вопроса и в одностороннем 
порядке принял очень серьезные, но 
ошибочные решения. 

В реальности для нашей Церкви 
ничего не изменилось. Мы были, есть и 
остаемся единственной канонической 
Церковью на Украине. Мы не призна-
ем ставропигии, создание которой про-
возгласили в Фанаре. Приняв в обще-
ние раскольников, Патриарх Варфоло-
мей не делает их каноническими, а сам 
становится на путь раскола. Раскольни-
ки остались раскольниками. Никакой 
автокефалии и Томоса они не получи-
ли. И похоже на то, что они потеряли 
даже ту независимость, хотя и некано-
ническую, которую имели и на которой 
всегда делали акцент.

Хотим обратить внимание нашего 
духовенства и мирян: раскольники как 
были безблагодатными, так и остались. 
А соответственно, сослужить и молить-
ся с ними запрещено.Наступило вре-
мя, когда всем нам нужно усилить мо-
литвы и помнить: правда Божия непо-
бедима. 

В 1992 г. митрополит Филарет, который, вопреки своим ожи-
даниям, не был избран патриархом Московским и всея Руси, по-
требовал для УПЦ автокефалии. Не получив на это согласия, он 
создал так называемый Киевский патриархат. Спустя пять лет 
попыток вразумить мятежного митрополита РПЦ отлучила Фи-
ларета от церкви и предала анафеме (проклятию).

В апреле 2018 г. президент Украины Петр Порошенко зая-
вил, что Константинопольский Патриархат начинает процедуры, 
необходимые для создания в стране единой Поместной Церк-
ви. На этот пункт предвыборной программы  Порошенко делает 
главную ставку. Сама идея автокефалии поддерживается не бо-
лее чем третьей частью общества, остальным она глубоко без-
различна. Адепты Томоса – грамоты, указа, в данном случае об 
автокефалии – даже не скрывают, что для них это политический 
шаг по разрыву церковной связи между Украиной и Россией. 

В сентябре Константинопольская православная церковь от-
правила в Киев своих экзархов, архиепископов из США и Ка-
нады,  для подготовки к предоставлению автокефалии Право-
славной Церкви на Украине. Президент Петр Порошенко в хо-
де встречи с послом США по особым поручениям по вопросам 
международной религиозной свободы Сэмюэлем Браунбеком 
обсудил шаги по созданию Украинской автокефальной право-
славной церкви. А вот что заявила официальный представитель 
Госдепартамента Хизер Нойерт:  «Соединенные Штаты уважа-
ют возможность православных религиозных лидеров и веру-
ющих Украины следовать путем автокефалии в соответствии с 
их убеждениями. Мы уважаем Вселенского Патриарха как го-
лос религиозной толерантности и межконфессионального диа-
лога. Украина намечает свой собственный путь и принимает соб-
ственные решения и ассоциации, свободные от внешних вме-
шательств. США решительно поддерживают свободу вероиспо-
ведания, в том числе, свободу членов групп управлять своей 
религией в соответствии с их убеждениями и свободно испове-
довать свою веру без вмешательства правительства».

Между тем вопрос получения Томоса о создании «единой 
Поместной Церкви» на Украине был поднят именно президен-
том Петром Порошенко. Примечательно, что украинский авто-
кефальный вопрос курирует, помимо посла США на Украине, гос-
секретарь США Майк Помпео. В конституциях США и Украины 
закреплено невмешательство властей в церковные вопросы. В 
самих Штатах  действуют 120 конфессий, но никому в голову не 
приходит создавать единую американскую церковь. А вот под-
держать на Украине подобную религиозную организацию ста-
раются многие политики из Госдепа. 

И никого не смущает, что Украинская православная церковь 
Московского патриархата на самом деле совершенно автоном-
на,  решает свои проблемы (канонические, организационные, 
финансовые) без какой-либо оглядки на Москву. Это самая боль-
шая по количеству храмов, священнослужителей и прихожан ре-
лигиозная организация на Украине. Применительно к Церкви 
наилучшим статистическим показателем является наличие об-
щин. Верующих посчитать сложно, а вот с общинами дело об-
стоит иначе. Их количество составляет около 12 500. Это поч-
ти в три раза больше, чем у еще двух украинских церквей, УПЦ 
КП и УАПЦ, вместе взятых. 

Из истории вопроса

Гонения 
на православных

Слово 
пастырю

В ответ на посягательства 
Константинопольского Патриарха

На заседании Священного Синода 
15 октября 2018 г. в Минске было принято 
заявление в связи с посягательством Кон-
стантинопольского Патриархата на ка-
ноническую территорию Русской Право-
славной Церкви.  Главные выводы из ре-
шения РПЦ:

Первое. Русская Православная Церковь 
объявила о прекращении отношений с Кон-
стантинопольским Патриархатом и демон-
стрирует непреклонную позицию. Аргумен-
ты: нельзя отменить 300 лет истории, это 
противоречит канонам Церкви. Тем более, 
нигде не написано, что дарование Москве 
церковной власти над Киевской митропо-
лией в 1686 г. было временным. Да и ми-
трополия, особенно на востоке и юге, за три 
века пребывания в составе РПЦ ее стара-
ниями разрослась примерно втрое. К тому 
же не может одна церковь снимать анафе-
му, наложенную другой. Сам Варфоломей в 
90-е был не против анафемы Филарету и 
поддерживал решение РПЦ. 

Второе. Разрыв евхаристического обще-
ния – это максимальная степень размолвки 
между церквями сродни разрыву диплома-
тических отношений. Верующие Московско-
го патриархата не смогут участвовать в бо-
гослужениях, молиться причащаться и при-

нимать участие в других таинствах, которые 
будут проводиться в храмах под юрисдик-
цией Константинополя, в том числе и на го-
ре Афон в Греции. Этот запрет будет дей-
ствовать до тех пор, пока Константинополь 
не пересмотрит свою позицию по автоке-
фалии на Украине. По факту, это «анафема» 
для целой церкви. Теперь стоит ждать ответ-
ного хода Константинополя.  

Третье. Для Московского Партиархата 
и значительной части верующих Украины 
Филарет по-прежнему раскольник. А зна-
чит, такая же анафема может быть наложе-
на и на епископов, которые захотят пойти 
«в раскол». 

Четвертое. В РПЦ уже призвали Пред-
стоятелей и Священные Синоды 15 Помест-
ных Православных Церквей дать надлежа-
щую оценку сложившейся ситуацию. Имен-
но сейчас православный мир может начать 
делиться на два лагеря. Нельзя не считать-
ся с Московским Патриархатом, количество 
прихожан которого значительно превышает 
число верующих других православных кон-
фессий. В юрисдикции Константинопольско-
го Патриархата верующих намного мень-
ше, но за ним стоит авторитет древней Ви-
зантии, Америка, глобалисты и финансовые 
потоки.  

Синод, угрожающий расколом
Еще до Синода в Константинополе в 

Московском Патриархате во время  бого-
служений было приостановлено:  поми-
новение патриарха Варфоломея, сослу-
жение с архиереями Константинополь-
ского Патриархата и участие в структурах, 
возглавляемых представителями Фанара 
(небольшого стамбульского района, где 
находится резиденция Константинополь-
ских Патриархов).

На самом Синоде в Константинополе 
принципиально отсутствовали три ключе-
вых Патриарха в мировом Православии: 
Иерусалимский, Московский и Алексан-
дрийский. По итогам Константинополь-
ский Патриархат обнародовал объявле-
ние, что  Священный Синод постановил 
следующее. Подтвердить уже приня-
тое решение, что Вселенский Патриар-
хат приступает к предоставлению авто-
кефалии Церкви Украины. Восстановить 
ставропигию (автономная православная 
церковная единица, которая подлежит 

юрисдикции не местного иерарха, а не-
посредственно Патриарха) Вселенского 
Патриарха в Киеве. Принять прошения об 
апелляции от Филарета Денисенко, Мака-
рия Малетича и их последователей, ка-
нонически восстановить их в иерархи-
ческом или священническом звании, а 
их верных – в общении с Церковью.  От-
менить юридическое обязательство Си-
нодального письма 1686 года, выдан-
ного по обстоятельствам того времени, 
которое предоставило право Патриар-
ху Московскому поставлять Киевского 
Митрополита, избранного Собором ду-
ховенства его епархии. Обратиться ко 
всем участвующим сторонам с призы-
вом избегать захвата храмов, монасты-
рей и других объектов, а также любо-
го другого акта насилия и возмездия. По 
словам Митрополита Австрийского и эк-
зарха Венгрии Арсения Кардамакиса, ре-
шение о Томосе для Украины Вселенский 
патриарх примет, когда наступит «подхо-
дящее время».
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ГОРЯЧАЯ
линия газеты

Официальные лица 
отвечают читателям «ДВ»

ТЕКСТ:

  Задайте вопрос «ДВ»
  Сообщите обо всем, что болит, мучает, радует и вдохновляет
  Анонимные сообщения не принимаются.

Сведения об авторе обращения
Ф.И.О. _________________________________________________

Адрес: _________________________________________________

________________________________________________________

Тел.: ________________           Подпись: _______________________

Наш адрес: г. Свердловск, ул. Энгельса, 29

Задай вопрос власти




Кто кому когда платит алименты?Вы
просили

?

Я – инвалид II груп-
пы. В сентябре-октя-
бре прошлого года 

подала документы на полу-
чение помощи от благотво-
рительного фонда «Мило-
сердие». Есть ли я в списках 
на получение?

Ирина ЯЦЕНКО

Отвечает руководитель 
исполкома Свердлов-
ского территориаль-
ного отделения ОД 
«Мир Луганщине» Ан-
на Чикулдаева:

– Желающих получить помощь 
от благотворительного фонда «Ми-
лосердие» много, большая оче-
редь, обращения, поданные осе-
нью 2017 года, сейчас рассматри-
ваются. Более подробную инфор-
мацию можно узнать, обратившись 
в приемный день, среду, с 9.00 до 
16.00 в БФ «Милосердие» по адре-
су: г. Луганск, ул. Карла Маркса, 7.

Регистрация 
транспорта: ликбез 
для водителей
На вопросы читате-
лей «ДВ» отвечает 
УГИБДД МВД ЛНР

Езжу на машине 
по доверенности, 
ее срок действия ис-

текает в октябре. Можно 
ли пройти перерегистра-
цию транспорта без при-
сутствия владельца, и ка-
кова процедура?

Светлана

– Согласно пункта 2 Поряд-
ка государственной регистра-
ции, снятия с учета транспорт-
ных средств, предназначенных 
для эксплуатации на улицах и 
автомобильных дорогах обще-
го пользования, утвержденного 
постановлением Совета Мини-
стров Луганской Народной Ре-
спублики №258 от 24.05.2016 
(далее - Порядок), представи-
тели владельцев транспортных 
средств выполняют обязанно-
сти и реализуют права таких 
владельцев в пределах предо-
ставленных им полномочий.

Следовательно, для перере-
гистрации транспортного сред-
ства доверенному лицу необхо-
димо предоставить соответству-
ющую доверенность. Присут-
ствие владельца транспортного 
средства в этом случае не тре-
буется. Оформлением докумен-
тов, подтверждающих право-
мерность приобретения транс-

портных средств, занимаются 
торгующие организации и ор-
ганы нотариата. Свидетельства 
о регистрации транспортного 
средства и государственные но-
мерные знаки выдаются в реги-
страционно-экзаменационных 
подразделениях УГИБДД МВД 
ЛНР по месту жительства вла-
дельца или доверенного лица.

Хочу купить ма-
шину в Грузии. Как 
оформить транс-

порт, начиная с пересече-
ния границы  и заканчивая 
регистрацией? Режим вво-
за будет не временным.

Борис

– В соответствии с пунктом 
23 Порядка, ввозимые в ЛНР 
транспортные средства подле-
жат государственной регистра-
ции на основании заявлений 
владельцев и грузовых либо 
пассажирских таможенных де-
клараций. Транспортное сред-
ство должно быть снято с уче-
та по месту предыдущей реги-
страции, на него должен быть 
оформлен документ, подтверж-
дающий правомерность при-
обретения, уплачены предус-
мотренные законодательством 
ЛНР таможенные платежи и 
сборы, выдана грузовая либо 
пассажирская таможенная де-
кларация.

 Живу в Сверд-
ловске, подскажи-
те,  пожа луйс та, 

где находится МРЭО в 
Краснодоне?

Алексей

– МРЭО по обслуживанию 
г. Краснодона и Краснодон-
ского района,  г. Свердловска 
и Свердловского района нахо-
дится по адресу: г. Краснодон, ул. 
Артема, 10. 

Напоминаем все 
адреса МРЭО ЛНР:

• МРЭО по обслуживанию 
г. Луганска, Лутугино и Славяно-
сербского района – Луганск, ул. 
Линева, 150;

• МРЭО по обслуживанию 
г. Стаханова, Кировска, Брянки, 
Алчевска, Первомайска, Пере-
вальска и Перевальского райо-
на – г. Стаханов, ул. 395-й Шах-
терской дивизии, 14 А:

• МРЭО по обслуживанию 
г. Красный Луч, Антрацит, Антра-
цитовского района и г. Ровень-
ки – г. Красный Луч, Хрусталь-
ное шоссе, 10.

?

  14 июня 2018 года 
депутаты Народного 
Совета приняли 
Семейный кодекс 
ЛНР, который вступил 
в законную силу 
20 августа 2018 года

Закон устанавливает поря-
док осуществления защиты се-
мьи и брака, условия и порядок 
вступления в брак, прекраще-
ния брака, признания его недей-
ствительным, регулирует лич-
ные неимущественные и иму-
щественные отношения меж-
ду членами семьи – супругами, 
родителями и детьми, а в случа-
ях и в пределах, предусмотрен-
ных данным законодательством, 

– между другими родственника-
ми и иными лицами. Данный ко-
декс является основным доку-
ментом, регулирующим семей-
ные правоотношения.

  Если говорить за алимент-
ные обязательства, то их можно 
условно разделить на несколь-
ко групп:

1. Алиментные обяза-
тельства родителей 
и детей.

В соответствии с Семейным 
кодексом Луганской Народной 
Республики, родители обязаны 
содержать своих несовершен-
нолетних детей, при этом по-
рядок и форму предоставле-
ния содержания они опреде-
ляют самостоятельно, а в слу-
чае если родители (родитель) 
не предоставляет содержание 

своему несовершеннолетнему 
ребенку, такие средства взы-
скиваются в судебном поряд-
ке. При этом в Семейном кодек-
се ЛНР обозначен ежемесяч-
ный размер алиментов: на од-
ного ребенка – одной четверти, 
на двух детей – одной трети, на 
трех и более детей – половины 
заработка и /или иного дохода 
родителей. Размер данных до-
лей может быть уменьшен или 
увеличен судом с учетом мате-
риального или семейного поло-
жения сторон.  

Кроме того, законодатель 
предусмотрел случай, когда ро-
дитель, обязанный уплачивать 
алименты, имеет нерегулярный, 
меняющийся заработок и/или 
иной доход, суд вправе опре-
делить размер алиментов, взы-
скиваемых ежемесячно, в твер-
дой денежной сумме и одновре-
менно в долях. Размер твердой 
денежной суммы определяет-
ся судом, исходя из максималь-
но возможного сохранения ре-
бенку прежнего уровня обеспе-
чения с учетом материального 
и семейного положения сторон. 
Также предусмотрено участие 
родителей в дополнительных 
расходах на детей, например, в 
случае болезни, увечья.    

Семейный кодекс ЛНР со-
держит также нормы права, ко-
торые обязывают совершенно-
летних детей содержать сво-
их нетрудоспособных нуждаю-
щихся в помощи родителей и 
заботиться о них. Размер таких 

алиментов определяется судом, 
исходя из материального поло-
жения как родителей, так и со-
вершеннолетних детей в твер-
дой денежной сумме. При этом 
совершеннолетние дети мо-
гут быть освобождены от обя-
занности по содержанию сво-
их нетрудоспособных родите-
лей, если судом будет установ-
лено, что последние уклонялись 
от выполнения обязанностей 
родителей, а также лишены ро-
дительских прав.

2. Алиментные обяза-
тельства супругов и 
бывших супругов.

Супруги обязаны материаль-
но поддерживать друг друга. В 
случае отказа от такой поддерж-
ки один из супругов имеет пра-
во требовать предоставления 
алиментов в судебном порядке: 

• нетрудоспособный нуждаю-
щийся супруг;

• жена в период беременно-
сти и в течение трех лет со дня 
рождения общего ребенка;

• нуждающийся супруг, осу-
ществляющий уход за общим 
ребенком-инвалидом.

Размер взыскиваемых али-
ментов в судебном порядке 
определяется судом, исходя из 
материального и семейного по-
ложения супругов, в твердой 
денежной сумме, подлежащей 
уплате ежемесячно.

Суд может освободить супруга 
от обязанности содержать друго-

го нетрудоспособного нуждающе-
гося в помощи супруга в случае:

• если нетрудоспособность 
нуждающегося в помощи супру-
га наступила в результате злоу-
потребления спиртными напит-
ками, наркотическими средства-
ми или совершения им умышлен-
ного преступления;

• в случае непродолжительно-
сти пребывания в браке;

• в случае недостойного пове-
дения в семье супруга.

3. Алиментные обяза-
тельства других чле-
нов семьи.

Несовершеннолетние нужда-
ющиеся в помощи братья и се-
стры в случае невозможности 
получения содержания от сво-
их родителей имеют право на 
получение в судебном поряд-
ке алиментов от своих трудоспо-
собных совершеннолетних бра-
тьев и сестер, обладающих необ-
ходимыми для этого средствами. 
Такое же право предоставляется 
нетрудоспособным нуждающим-
ся в помощи совершеннолетним 
братьям и сестрам, если послед-
ние не могут получить содержа-
ние от своих трудоспособных со-
вершеннолетних детей, супругов 
или родителей. Кроме того, Се-
мейный кодекс ЛНР устанавлива-
ет такие обязанности и в отноше-
нии иных близких родственников.                    

Алексей ЖАДАН, 
начальник Свердловского город-
ского управления юстиции Ми-

нистерства юстиции ЛНР

!
Исключительно по делу

Выражаем искреннюю и глубокую призна-
тельность всем тем, кто оказал благотворитель-
ную помощь к Международному дню пожило-
го человека. 

Сердечное 
наше спасибо

  Алла Георгиевна Заброда – одна из 
подопечных центра, получила подарок 
ко Дню пожилого человека, благодаря 
помощи отзывчивых свердловчан.

Очень приятно осознавать, что в наше непро-
стое время есть люди, готовые помочь и протя-
нуть руку помощи. Сердечно благодарим вас за 
доброту и отзывчивость, за чуткость и щедрость 
к гражданам пожилого возраста. Желаем ми-
ра, крепкого здоровья, успехов и удачи во всем, 
благополучия вам, вашим родным и близким! 
Пусть теплые слова и радостные улыбки людей, 
которые получили частичку вашего тепла, по-
могут воплотить в реальность ваши планы и за-
ветные желания.

Администрация ГУ ЛНР «Свердловский 
комплексный центр социального 

обслуживания населения 
(предоставления социальных услуг)»

Вот бы 
благоустроили место, 

где находится последняя 
остановка в районе 
станции Должанской 
(предыдущая – возле 
церкви). А то ждешь 
транспорта, ни от 
дождя спрятаться, ни 
присесть. И еще так бы 
хотелось, чтобы в городе 
для пенсионеров по 
доступной цене за услуги 
работали баня, прачечная 
и химчистка.

Анна Романовна

  Эта фотография 1955 года из архива Раисы Стрельцовой. 
Сделана она в городском больничном дворе, в те годы еще не 
застроенном таким количеством зданий. На снимке – санитарки 
и пациенты больницы.Заметьте, мужчины, находящиеся на 
стационарном лечении, в то время по территории больницы 
ходили в таких пижамах.

 На долгую память

Я – слепой человек, 
ничего не вижу, но 

привык самостоятельно 
передвигаться по городу. 
В марте зашел в один из 
магазинов на ул. Энгельса, 
где пополняют счет 
мобильного телефона. 
Там узкие и высокие 
ступеньки, а перил нет. Я 
упал, ногу лечил месяц. 
С тех пор прошу, чтобы 
поставили перила, я ж не 
требую пандус. С весны 
мне обещают, говорят, что 
заказали, но воз и ныне там. 

Юрий ПОГУРЯК

!
Благодарность

?
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Сводка Народной милиции  

Горим!
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ОБЗОРЧП
происшествий

в Свердловске 
и районе

По информации Алексея МАЧАЧИ, заместителя 
начальника-начальника отделения по вопросам надзорно-

профилактической деятельности Свердловского ГПСО МЧС 
ЛНР, подполковника службы гражданской защиты

Пожарный телетайп

Пройдите перерегистрацию 
автомобилей

Для юридических лиц любой формы 
собственности, зарегистрированных на территории 
ЛНР и эксплуатирующих транспортные средства, 
зарегистрированные на территории Украины, 
обязательная государственная регистрация 
транспортного средства должна быть проведена 
до 31 декабря 2018 г. 

Для физических лиц, зарегистрированных 
(проживающих) на территории ЛНР и 
эксплуатирующих  транспортные средства, 
зарегистрированные на территории Украины, 
конечный срок прохождения обязательной 
государственной регистрации 31 декабря 2019 г. 

График работы МРЭО г. Краснодон, подчиненного 
УГИБДД МВД ЛНР: понедельник – не приемный день, 
вторник, среда, четверг, пятница – с 9.00 до 17.00, 
суббота – с 9.00 до 13.00, воскресенье – выходной, 
перерыв – с 13.00 до 14.00.

Внимание! 
Отдел военного комис-

сариата Луганской Народ-
ной Республики в г. Сверд-
ловске продолжает набор 
добровольцев для прохож-
дения военной службы по 
контракту в частях и под-
разделениях Народной ми-
лиции Луганской Народной 
Республики – мужчин от 18 
до 45 лет.

Военнослужащие обеспе-
чиваются:

Д е н е ж н ы м  д о в о л ь -
ствием: 

• рядовой состав – от 
15 000 рублей; 

• сержанты и старшины – 
от 19 500 рублей; 

• офицеры и прапорщи-
ки – от 25 000 рублей. 

Вещевое обеспечение и 
социальный пакет гаран-
тируются.

Продолжается набор добровольцев 
для службы по контракту

Если вам небезразлична судьба Республики, и вы готовы 
защищать Родину с оружием в руках, обращайтесь в 

отдел военного комиссариата ЛНР по адресу: Свердловск, 
ул. Ленинского Комсомола, 3, тел.: 

2-28-86, 072-111-41-62, 072-110-70-92.
Отдел военного комиссариата ЛНР в г. Свердловске

•••
Седьмая бригада приглашает добровольцев для прохожде-

ния службы в первый мотострелковый батальон Народной 
милиции Луганской Народной Республики.

• высокая заработная плата от 15 000 руб.;
•обмундирование;                 • социальный пакет;
• продукты питания;             • оплачиваемый отпуск.

Аварийная ситуация

В Свердловске и районе с 
8 по 15 октября произошло 
12 пожаров. Горели: сухая 
трава в Свердловске в рай-
оне ул. Тюленина – 8 октя-
бря, в районе с. Рытиково – 
9 и 12 октября, в Свердлов-
ске в районе ул. Ворошилова  
и в районе ш. «Должанская-
Капитальная» – 10 октября, в 
районе пос. Ленинский – 11 
октября; мусор в Свердлов-

ске в районе кв. 60 СССР  – 
13 октября, в Червонопар-
тизанске в районе ул. Васи-
льевская – 14 октября; лет-
няя кухня в с. Курячье на ул. 
Октябрьская – 11 октября; 
жилой дом в с. Кондрючье 
на ул. Набережная – 13 ок-
тября; сараи в Свердловске 
на ул. Терновая и в Червоно-
партизанске на ул. Спортив-
ная – 14 октября.

Следствие ведут...

Артем СОГУТОВСКИЙ, 
начальник следственного отдела Свердловского 

ГОВД МВД ЛНР

Уважаемые граждане! На-
поминаем, с 1 октября 2018 
года в Республике стартовал 
месячник добровольной сда-
чи оружия, боеприпасов и 
взрывчатых материалов.

Так, 10 октября житель 
Перевальска, гражданин 
1987 г.р., добровольно сдал 
в Свердловский ГОВД МВД 
ЛНР обрез охотничьего ру-
жья. Оружие мужчина на-
шел в районе дачного коо-
ператива. Изъятое направ-

лено в Экспертно-кримина-
листический центр МВД ЛНР. 
Проводится проверка.

МВД ЛНР предупреждает: 
добровольная сдача гражда-
нами оружия и боеприпасов, 
которые незаконно у них на-
ходятся, освобождает от от-
ветственности за их хране-
ние. В противном случае на-
рушителям грозит наказа-
ние вплоть до 4-х лет лише-
ния свободы.

ЦОС МВД ЛНР

Прощай, оружие

С дачи вернулся 
с обрезом

Ситуация в зоне ответственности Народ-
ной милиции ЛНР остается напряженной. ВС 
Украины продолжают осуществлять обстрелы 
населенных пунктов ЛНР. Всего за прошед-
ший период, с 8 по 14 октября, противник 
тридцать девять раз нарушил режим прекра-
щения огня. Населенные пункты Сокольники, 
Калиново,  Желобок, Калиново-Борщеватое, 
Лозовое, Первомайск, Михайловка, Голубов-
ское, Донецкий, Пришиб, Смелое украинские 
силовики обстреливали из минометов кали-
бром 120 и 82 мм, вооружения БМП, грана-
тометов и стрелкового оружия. Приказы на 
открытие огня отдавал командир 53-й ОМБр 
военный преступник Грузевич. По приказу 
другого военного преступника, командира 
72-й ОМБр Татуся, из гранатометов и стрел-
кового оружия был обстрелян н.п. Лозовое. 
Всего по территории Республики было вы-
пущено более семисот тридцати различных 
боеприпасов. 

Беспрецедентное и циничное по своему 
характеру преступление совершил коман-
дир 14-й ОМБр Войченко. Именно он отдал 
преступный приказ подчиненному команди-
ру минометной батареи капитану А. Кроку о 
целенаправленном обстреле из 120 мм ми-

нометов мирных граждан населенного пункта 
Марьевка. В результате кровавого обстрела 
погибла семья – мать и дочь-подросток 17 лет.

 Отмечаю, что кровопролитный обстрел 
н.п. Марьевка, унесший жизни двух мирных 
жительниц, матери и дочери, велся непосред-
ственно из населенного пункта Золотое-4. 
Минометы украинских преступников были 
сосредоточены на одной из улиц подкон-
трольного Киеву поселка, в непосредствен-
ной близости от частных жилых домострое-
ний. Хотим отметить, что все огневые точки 
противника нами немедленно фиксируются 
в целях подавления кровопролитного огня и 
спасения жизней мирного населения.

Обращаем внимание гражданского насе-
ления всех подконтрольных Киеву населен-
ных пунктов, разрешая либо не обращая вни-
мания на размещение вооружения и военной 
техники ВСУ на улицах, во дворах своих до-
мов, территориях муниципальных учрежде-
ний, вы даете согласие на гибель мирного на-
селения, гибель таких же украинцев, как и вы!

Примечательно, что преступление совер-
шено украинскими военнослужащими нака-
нуне большого православного праздника По-
крова Богородицы и своего профессиональ-

ного – «Дня защитника Украины». Такой вот 
кровавый подарок преподнесли себе и всем 
военнослужащим ВСУ военные из 14-й бри-
гады. С кем вы воюете и от кого защищае-
те Украину? 

В отношении же военных преступников, 
причастных к гибели двух ни в чем не по-
винных граждан, возбуждены уголовные де-
ла по фактам геноцида своего собственного 
народа. Военные преступления против мир-
ных граждан не имеют срока давности, нака-
зания не избежать! Материалы этого престу-
пления представлены нашим представителем 
на очередном заседании ТКГ в Минске, кото-
рое состоялось 16 октября. 

Обращаемся к международным органи-
зациям! Просим вас прекратить относиться к 
выполнению своей работы формально, от вас 
зависят жизни мирных граждан как ЛНР, так и 
Украины. Ваши представители прекрасно зна-
ют о размещении техники и личного состава 
ВСУ непосредственно в населенных пунктах и 
о ведущихся из этих населенных пунктах об-
стрелах! Прошу вас использовать все имею-
щиеся рычаги воздействия на политическое 
руководство Украины, в ваших силах спасти 
тысячи людей!

За неделю в Свердловске и 
районе произошло три ава-
рии, в результате происше-

ствий транспорт получил ме-
ханические повреждения.  Об 
этом рассказал «ДВ» инспек-
тор оформления материалов 
ДТП отделения ГИБДД Сверд-
ловского ГОВД МВД ЛНР, стар-
ший лейтенант полиции Ста-
нислав Волков.

10 октября в 11.40 в Свердлов-
ске на перекрестке ул. Свердло-
ва и ул. Андреева водитель ВАЗ-
2107 выехал на полосу встреч-
ного движения и столкнул-
ся со служебным автомобилем 
МЧСников из Луганска «Маз-
да-2200».

Жители ЛНР могут обра-
щаться с доказательства-
ми военных преступлений 
украинского режима в ОО 
«Мемориал», которая помо-
жет им защитить свои пра-
ва в международных инстан-
циях. Об этом на брифинге в 
ЛуганскИнформЦентре сооб-

щила заместитель министра 
иностранных дел ЛНР Анна 
Сорока. 

Офис организации нахо-
дится по адресу: Луганск, 
площадь Героев Великой От-
ечественной войны, 5. Теле-
фон: 072-100-34-55, e-mail: 
oo.memorial@mail.ru.

Военных преступников – 
к международному суду

Прокуратура 
г. Свердловска помогла 
решить спор по опеке 

В прокуратуру города Свердловска поступило заяв-
ление от жительницы Республики по вопросу изъ-
ятия у нее отделом по делам семьи и детей админи-

страции г. Свердловска и Свердловского района детей, опе-
куном которых она являлась. Дети были изъяты и помеще-
ны в ГУ «Свердловский центр социально-психологической 
реабилитации детей».

После обращения заявительницы, при участии проку-
рора г. Свердловска, состоялось заседание комиссии по 
вопросам защиты прав детей при администрации города 
Свердловска и Свердловского района. По итогам заседа-
ния комиссии, принято решение о возвращении детей в 
семью опекуна.

Заявительница прислала благодарственное письмо на 
имя прокурора г. Свердловска.

Прокуратура г. Свердловска

12 октября в 17.20 в Свердлов-
ске на перекрестке ул. Советская и 
выезда из кв. 60 лет СССР в районе 
рынка «Донбасс» произошло стол-
кновение «Рено Логан» и «Ямахи 
Фазер». Ведется разбирательство. 

14 октября в 18.15 в Червоно-
партизанске на ул. Ворошилова 
в районе д. №35 неизвестный во-
дитель на неустановленном авто-
мобиле превысил безопасную ско-
рость движения, не справился с 
управлением и выехал на полосу 
встречного движения, столкнулся с 
ВАЗ-2115. Неустановленный води-
тель с места происшествия скрыл-
ся. Кому что-либо известно о слу-
чившемся, просьба сообщить по 
тел.: 072-108-52-44.

За период с 9 по 15 октября сотрудники следствен-
ного отдела Свердловского ГОВД МВД ЛНР  возбу-
дили девять уголовных дел:

• по ст. 171 УК ЛНР (кража) – шесть;
• по ст. 172 УК ЛНР (мошенничество) – одно;
• по ст. 276 УК ЛНР (незаконное приобретение, хране-

ние, перевозка, изготовление, переработка наркотиче-
ских средств, психотропных веществ) – одно;

• по ст. 123 УК ЛНР (умышленное  причинение легко-
го вреда здоровью) – одно.

Предъявлено три обвинения.
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Семь важных 
социальных 
вопросов

 � В четверг, 11  октября, 
в администрации 
Свердловска и 
района состоялась 
пресс-конференция 
начальника 
управления труда и 
социальной защиты 
населения Ирины 
Поповой

– Ирина Владимиров-
на, расскажите подробно, 
кто имеет право на полу-
чение гумпомощи. В част-
ности, на какую поддержку 
могут рассчитывать лежа-
чие больные-ветераны ВОВ? 
Положена ли гуманитарная 
помощь беременным?

– Согласно действующему 
законодательству Луганской 
Народной Республики, полу-
чателями гуманитарной по-
мощи могут быть только се-
мьи, в которых воспитыва-
ются дети в возрасте до 3 
лет. Помощь предоставляет-
ся МЧС Российской Федера-
ции. В состав набора входят 

только специализированные 
продукты для питания детей 
– молочные смеси, фруктовые, 
овощные, мясные пюре, соки.

На нашей территории про-
водят свою работу аккреди-
тованные международные 
гуманитарные миссии. Они 
также могут выдавать про-
дуктовые, гигиенические на-
боры. Категории получателей 
и объемы поставки гумпомо-
щи в населенные пункты Ре-
спублики определяет Межве-
домственная комиссия, соз-
данная на республиканском 
уровне. При поступлении гу-
манитарной помощи между-
народная миссия самостоя-

тельно или с помощью орга-
нов власти на местах пригла-
шает определенные катего-
рии для получения гумани-
тарной помощи. Если такая 
помощь на нашу территорию 
поступает, информация о ее 
выдаче размещается в газете 
«Донбасс Восточный».

Лежачие больные, ветера-
ны ВОВ и другие граждане, 
оказавшиеся в сложных жиз-
ненных обстоятельствах, мо-
гут обратиться в управление 
труда и социальной защиты 
населения для предоставле-
ния документов на оказание 
материальной помощи.

О гуманитарной помощи

О материальной 
помощи

– Кому положена материальная помощь? 
Как получить материальную помощь в де-
нежном выражении? С какой периодично-
стью она выдается одному и тому же че-
ловеку? Какие документы для этого не-
обходимы?

– За материальной помощью может обратиться 
любой житель Республики, оказавшийся в слож-
ных жизненных обстоятельствах. Чтобы получить 
материальную помощь, жителям г Свердловска 
необходимо с 27 числа записаться на прием для 
подачи заявления в управлении труда и социаль-
ной защиты населения (каб. 101). Жители сел и по-
селков – с 1 по 15 число обращаются в отделы по 
обеспечению жизнедеятельности территорий. При 
записи на прием выдается перечень документов, 
которые необходимо приложить к заявлению. В 
назначенную дату и время подаются заявление 
и документы. Заявления рассматриваются специ-
ально созданной при администрации комиссией. 
Она принимает решение с учетом материально-
го и социального положения, степени трудоспо-
собности и иных обстоятельств, влияющих на ус-
ловия жизнедеятельности. Количество принятых 
решений об оказании материальной помощи не 
может превышать суммы финансирования, выде-
ленного на эти цели. Размер помощи составляет 
1500 рублей. Помощь оказывается не чаще одно-
го раза в три месяца.

Вместе с заявлением необходимо предоста-
вить: декларацию о доходах; копию документа, 
удостоверяющего личность заявителя, при нали-
чии оригинала; копию идентификационного нало-
гового номера или справку об отказе от него; ко-
пию справки медико-социальной экспертизы (для 
инвалидов); справку с места жительства о составе 
семьи заявителя (в случае, если фактическое про-
живание не совпадает с местом регистрации, ме-
сто проживания подтверждается актом с факти-
ческого места проживания); документы о дохо-
дах, получаемых каждым членом семьи в денеж-
ной форме из всех источников за три последних 
месяца, предшествующих дате обращения; доку-
менты, подтверждающие обстоятельства, с кото-
рыми связано обращение за материальной помо-
щью (акт о разрушении жилья, о пожаре, эпикризы 
о проведенном стационарном лечении, рецепты 
от врача). Отмечу, что 90% получателей матери-
альной помощи – это граждане, обращающиеся 
за ней в связи с необходимостью лечения и име-
ющие минимальные доходы.

– Расскажите, куда нуж-
но обращаться для оформле-
ния и переоформления посо-
бия матерям-одиночкам? С 
чего нужно начать, какие до-
кументы необходимо при се-
бе иметь?

– Право на назначение еже-
месячного пособия одиноким 
матерям имеют одинокие ма-
тери, которые на момент обра-
щения за назначением пособия 
не состоят в браке, если в свиде-
тельстве о рождении ребенка от-
сутствует запись об отце или за-
пись об отце внесена в установ-
ленном порядке органом госу-
дарственной регистрации актов 
гражданского состояния на осно-
вании заявления матери ребен-
ка. Вопрос признания женщи-

ны одинокой матерью решается 
при регистрации ребенка. Быва-
ют случаи, когда это пособие мо-
жет быть назначено и позже  – в 
случае смерти отца ребенка, ес-
ли Пенсионным фондом будет 
отказано в назначении пенсии 
по потере кормильца на такого 
ребенка.

Для назначения пособия оди-
ноким матерям (отцам) управ-
лению труда и социальной за-
щиты населения предоставля-
ются: документ установленной 
формы, выданный органами го-
сударственной регистрации ак-
тов гражданского состояния с 
указанием оснований внесения 
сведений об отце ребенка в за-
пись акта о рождении ребенка по 
заявлению матери, или документ, 

выданный компетентным орга-
ном иностранного государства, 
предусмотренный законодатель-
ством государства происхожде-
ния, о внесении сведений об от-
це ребенка в запись акта о рож-
дении ребенка на основании за-
явления матери ребенка, с пере-
водом, заверенным нотариально 
(при необходимости); копия сви-
детельства о рождении ребенка – 
при наличии оригинала (при не-
обходимости – с переводом, заве-
ренным нотариально); справка с 
места обучения ребенка; справка 
о составе семьи с места прожи-
вания ребенка совместно с ма-
терью (акт о фактическом ме-
сте проживания).

Пособие одиноким матерям 
(отцам) назначается с меся-

– Ирина Владимировна, во всех ли случаях прио-
станавливаются выплаты социальных пособий, 
если не снимать деньги со счета в течение двух 
месяцев?

– Не приостанавливается выплата: получателям 
ежемесячной государственной помощи инвалидам 
с детства в случае получения среднего или высшего 
образования на очной форме обучения на террито-
рии ДНР и РФ;  в случае нахождения получателя од-
ного из видов социальных пособий на полном госу-
дарственном обеспечении.

Во всех остальных случаях выплата будет приоста-
новлена и возобновлена с месяца, следующего за ме-
сяцем подачи заявления о возобновлении выплат в 
управление труда и социальной защиты населения.

О пособии матерям-одиночкам

ца, в котором было подано за-
явление, и выплачивается еже-
месячно по месяц достижения 
ребенком 18-летнего возрас-
та (если дети учатся на днев-
ной (очной) форме в образова-
тельных организациях (учреж-
дениях) высшего образования 
и среднего профессионального 
образования – до окончания та-
кими детьми образовательных 
организаций (учреждений), но 
не дольше, чем до достижения 
ими 23 лет) включительно.

 Отдел по вопросам внутренней политики, связям с общественностью, 
по делам печати и информации управления делами администрации г. Свердловска и Свердловского района

О приостановлении
выплат

О твердом топливе
– Имеют ли право получить уголь 

многодетные  малообеспеченные се-
мьи, и не повлияет ли помощь на 
приобретение твердого топлива 
на выплату пособия как малообе-
спеченным? 

– Если многодетные семьи не получают 
уголь из других источников, то они  могут 
обратиться за социальной поддержкой (в 
денежном выражении) для приобретения 
твердого бытового топлива (угля) в управ-
ление труда и социальной защиты насе-
ления в каб. 208. Размер социальной под-
держки для приобретения твердого быто-
вого топлива (угля) составляет 7500 россий-
ских рублей.

Право на получение ежемесячного по-
собия малообеспеченным семьям опреде-
ляется как разница между среднемесячным 
совокупным доходом семьи за шесть пре-
дыдущих месяцев перед месяцем обраще-
ния и уровнем обеспечения для семьи.

При определении среднемесячного со-
вокупного дохода семьи учитываются все 
виды доходов из всех источников, поэто-
му в доход семьи также будет учитываться 
социальная поддержка (в денежном выра-

жении) для приобретения твердого быто-
вого топлива.

– Куда обращаться за социаль-
ным углем?

– Управление труда и социальной за-
щиты населения администрации Сверд-
ловска и района выплачивает социальную 
поддержку для приобретения твердого то-
плива отдельным категориям. Право на ее 
получение имеют: ветераны войны и члены 
семей погибших (умерших) ветеранов во-
йны;  граждане, пострадавшие вследствие 
Чернобыльской катастрофы 1 и 2 катего-
рий, их вдовы (вдовцы); многодетные се-
мьи; сельские медики, педагоги и фарма-
цевты на пенсии; пенсионеры ликвидиро-
ванных, ликвидируемых государственных 
горных предприятий. Также в управлении 
ведется учет граждан, которые не относят-
ся к  вышеуказанным категориям, но нужда-
ются в обеспечении твердым топливом. Эта 
категория может быть обеспечена твердым 
топливом из внебюджетных источников. На 
сегодняшний день твердое топливо для та-
ких граждан не выделялось. Нуждающимся 
в твердом топливе предлагаем обращаться 
за оказанием материальной помощи.

– Какие социальные выпла-
ты можно получить по дове-
ренности?

– По доверенности производит-
ся выплата только социальных по-
собий (помощи) и только в следу-
ющих случаях: пребывания воен-
нослужащего, получателя пособий 
в пунктах дислокации воинских ча-
стей, соединений, учреждений ЛНР, 
ДНР;  пребывания получателя в ме-
стах лишения свободы, следствен-
ном изоляторе ЛНР, ДНР, РФ; пре-

бывание получателя на стационар-
ном лечении в лечебном учрежде-
нии ЛНР, ДНР, РФ.

Не производится выплата по до-
веренности: материальной помощи; 
меры соцподдержки на  приобре-
тение твердого бытового топлива 
(в денежном выражении); разовой 
помощи ко Дню Победы; единов-
ременной компенсации семьям по-
гибших и раненых, пострадавших от 
агрессии ВСУ; единоразовой  помо-
щи на погребение.

О выплатах 
по доверенности
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В рамках проведения Респу-
бликанской недели спорта 
«Молодежь за здоровый об-

раз жизни» среди учащихся «Фи-
лиала свердловского колледжа»  
п. Володарский, прошел тради-
ционный праздник «День здоро-
вья». Наверное, так весело и за-
хватывающе этот день прошел 
первый раз. Юные спортсмены 
и зрители получили колоссаль-
ное удовольствие и прекрасное 
настроение, а все потому, что 

программа мероприятия пред-
усматривала не только серьез-
ные конкурсы: подтягивание на 
перекладине, бег на 60 метров, 
прыжки в длину с места, перетя-
гивание каната, но и забавные 
эстафеты, в проведении, кото-
рых способствовали  погодные 
условия. Украшением праздни-
ка была выставка даров осени, 
оздоровительные чаи и напитки, 
которые приготовили руководи-
тели  и учащиеся колледжа. Сво-

им веселым флэш-мобом пора-
довали участники художествен-
ной самодеятельности коллед-
жа. И как всегда по традиции 
праздник завершился вручени-
ем грамот победителям, сладки-
ми призами и горячим кулешом.  
Праздничное осеннее настрое-
ние царило на спортивной пло-
щадке колледжа.

Галина САВЧУК, 
зам. директора по УВР  

«В здоровом теле – 
здоровый дух»

СпортПрофессия 
на «Бис!»
День учителя в ЧООШ №3 – это празд-

ник для всех: учеников, родителей, 
студентов, бабушек, соседей, ведь 

каждый помнит своих любимых учителей 
всю жизнь, а, значит, никто не остается рав-
нодушным к этому празднику. Красная до-
рожка, цветы, селфи в этот праздник – все 
для учителей.

Традиционно в этот день выпускники ме-
няются ролями с учителями на каких-нибудь 
4-5  часов, но даже за короткое время стано-
вится ясно: учителем быть не просто, а ар-
хисложно! Не верите? А вы попробуйте от-
ветить одновременно нескольким ученикам, 
дежурить в коридоре и готовиться сразу же 
к следующему уроку. Разнимать двух задир, 
подготовить доклад к совещанию, а прове-
рять тетради – они могут даже во сне!

Звенит звонок с последнего урока, и все 
бегут в актовый зал, ведь там концерт, ко-
торый подготовили дети, а финал у это-
го концерта – опять учительское выступле-
ние. Двухчасовой концерт проходит быстро, 
вызывая то слезы, то неудержимый смех у 
мудрых учителей – Г.  Кабыш, Л. Караиван, 
Л.  Ермолаевой. Вот вальс первоклашек, а вот 
ритмичные танцы девятых, сценка от второ-
го класса и дерзкие советы учителям от де-
сятиклассников. Подытоживает программу 
выпускной 11 класс, но никто не уходит, ведь 
последнее слово все равно за коллективом 
учителей. Таких оваций, как в этот раз, зал 
ЧООШ №3 не слышал давно! Задорный, мо-
лодой, творческий коллектив учителей пока-
зывает высший хореографический, вокаль-
ный пилотаж. И снова овации!

Каких только испытаний не готовит учи-
телю беспокойная жизнь: нехватка денег, 
избыток работы, радость успехов учеников, 
слезы от незаслуженной обиды, усталость от 
бесконечной суеты и второе дыхание от во-
время сказанного слова, но профессия учи-
теля – это профессия на «бис»,  и это гово-
рят выпускники школы!

Алена ПАВЕЛЬЧИК,
педагог-организатор ЧООШ № 3 

В г.Свердловске в рамках реализации 
проекта «Спортивные выходные» мо-
лодежным советом при главе админи-

страции Свердловска и района были про-
ведены городские соревнования по футбо-
лу, посвященные 80-летию со дня образо-
вания  Свердловска.

В соревнованиях приняли участие пять 
команд-любителей футбола: «Юность», 

«Шахтер», «Арарат», «Дагети», «Партизан». 
Судил футбольный турнир Андрей Лысов. 
Он проходил по круговой системе. Каждая 
команда сыграла по четыре игры.

По результатам соревнований призовые 
места распределились следующим образом: 

• 1-место – команда «Партизан», 
• 2 место – команда «Дагети», 

• 3 место – команда «Арарат».
Судьей соревнований были выбраны луч-

шие игроки команд в номинации: «Луч-
ший вратарь» – Захар Маткин из команды 
«Юность», «Лучший защитник» – Саргис 
Оганнисян из команды «Арарат». 

Команды были награждены грамотами 
от организаторов.

Алина ЕРМАКОВА

К армии готов

Молодежный футбол

Бокс

В Краснодоне ежегодно прово-
дится традиционный Респу-
бликанский турнир по боксу 

среди юношей, посвященный па-
мяти героев-молодогвардейцев. И 
этот год не стал исключением.

В погожие осенние дни 13-14 
октября 120 боксеров из всех угол-
ков нашей молодой Республики из 
Донецка РФ собрались на состяза-

ния, где продемонстрировали силу, 
ловкость, точность удара и вынос-
ливость на ринге. 

Для участия в турнире юноши 
ДЮСШ ФОК «Шахтер»  начали под-
готовку  еще  в сентябре, и  толь-
ко девять боксеров вошли в состав 
сборной команды. 

Наши ребята выступили успеш-
но, не разочаровали своего трене-
ра Михаила Смирнова.

В итоге турнира титул  чемпи-
она в боях с соперниками завое-
вали:   

• Кирилл Арнаутов в весовой кате-
гории 37 кг;

• Роман Быковский в в/к 50 кг;
• Ярослав Яковлев в в/к 44 кг;
• Дмитрий Немченко в в/к 54 кг.

Серебряными призерами стали: 
Саша Мисаченко, Герман Чайдинов, 
Даниил Ионел. 

Максим Ляшенко и Тимофей Бо-
ровик заняли третьи места.

Желаем нашим юным боксерам   
бодрости духа и воле к победе!

В ФОК «Шахтер» в зале бокса 
20 октября будет проходить пер-
венство  ДЮСШ, приглашаем всех 
желающих поддержать ребят. На-
чало в 11.00.

Администрация 
ФОК «Шахтер»

Боевой настрой команду не подвел

Открыла мероприятие главный 
специалист управления об-
разования администрации 

города Свердловска и района Та-
тьяна Гончарова, которая предста-
вила гостям компетентное жюри и 
пожелала командам победы.

Ребята соревновались в стрель-
бе, беге на сто метров, метании 
гранаты и подтягивании на пере-
кладине. Между капитанами ко-
манд была проведена жеребьевка, 
после чего стало известно, кто из 
команд первыми станет выполнять 
задания. 

И вот приступили к соревнова-
нию, ребята так ловко справлялись 
с заданиями. Иногда даже казалось, 
что невозможно «выжать» из себя 
20 подтягиваний, когда силы уже 
на исходе, или же бросить гранату 
на 48 метров. Но интенсивные тре-
нировки дали результат. 

Первое место досталось лицею 
№1, второе место завоевала гим-
назия №1, а СШ №7 достойно заня-
ла третье место. Победители были 
награждены грамотами.

Лилия ТОКАРЕВА

В Свердловске прошла 
спартакиада 
допризывной молодежи

Городская спар-
такиада допри-
зывной молодежи 
прошла 12 октября 
на базе гимназии 
№1.  В ней приня-
ли участие 15 ко-
манд из общеоб-
разовательных уч-
реждений Сверд-
ловска и района. 
Перед спартакиа-
дой ребята актив-
но разминались, 
разогревая мыш-
цы, ведь защи-
щать честь шко-
лы – задача ответ-
ственная
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И в каждом квартале царит 
своя атмосфера. Да и 
воспоминания самые разные

Я живу на кварталах 

Ольга ЯКОВЕНКО

`
  Когда в первый раз 

услышала «я живу 
на кварталАх» - мне, 
честно, не понравилось. 
Коряво как-то… А 
потом – привыкла. Тем 
более, что «в квартАле» 
произносить…ну, не так 
удобно. Хоть и правильно.                            
...  Я признаюсь в любви 
к городу снова и снова. 
Бывает, приезжаешь в 
другой город, вроде бы 
такая же типовая застройка 
– а тебя встречают серые 
угрюмые кварталы, и на 
душе становится как-то 
неуютно… 

А дома все иначе.  Вроде все те 
же пяти-девятиэтажки, такой 
же сквозняк между домами…  

А нет: даже в самый хмурый до-
ждливый день идешь по знакомым 
дворам, и на душе все равно тепло.

И в каждом квартале царит своя 
атмосфера. Да и воспоминания са-
мые разные. Мои – о квартале 60 
лет СССР. Вот он, самый необыч-
ный дом – полукруглый, в детстве 
меня всегда удивляла его необыч-
ная архитектура. Да и просто он 
мне нравился. Но всегда стара-
лась обойти стороной ту часть до-
ма, где кабинет стоматолога. Оха-
ющая-ахающая очередь, воспоми-
нания, а мурашки по коже до сих 
пор, как в детстве.

Напротив – Храм в честь препо-
добномученицы Елисаветы. Каза-
лось,  тут совсем недавно стоял не-
большой синий вагончик с церков-
ной утварью, а уже  больше 20 лет 
прошло. А крестик, купленный там, 
все еще хранится в шкатулке.

На месте старого детского город-
ка с деревянными сказочными фи-
гурками  совсем недавно выросла 
новая современная игровая пло-
щадка. А место-то все такое же, 
как в детстве – сказочное, тут рас-
положился ежик в тумане с узел-
ком и петушок золотой сидит вы-
соко-высоко, а неподалеку на сту-
пеньках лев встречает. 

  Помню, в начальных 
классах нас на уроках 
природоведения 
водили в лес. Столько 
лет прошло, а добрые 
традиции не теряют 
свою актуальность и 
сегодня. Вот довольные 
малыши-школьники 
возвращаются из леса 
–  они любовались 
осенней природой.

Храм 
в честь 

преподобномученицы 
Елисаветы

То тут, то там попадаются балконы ба-
гряного цвета – заплетенные диким ви-
ноградом. А как приятен аромат све-
жевыстиранного белья… Сейчас выбор 
порошка огромен, и белье пахнет по-
разному, а зимой запах один – мороз-
ной свежести.  

Вечером жители многоэтажек собира-
ются у подъездов поговорить «за жизнь», 
играют, как раньше, в домино и даже 
жарят шашлыки. 

Районы, кварталы, жилые массивы...

  А место-то все такое же, как в детстве 
– сказочное, тут расположился ежик в 
тумане с узелком и петушок золотой 
сидит высоко-высоко, а неподалеку на 
ступеньках лев встречает.

А как приятен 
аромат 
свежевыстиранного 
белья…
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Жители нашего казачьего села издав-
на занимаются земледелием, умеют 
и работать, и весело отдыхать. Те-

плые слова поздравления в адрес односель-
чан прозвучали от начальника отдела по обе-
спечению жизнедеятельности с. Дарьино-Ер-
маковка Виктора Столярова. Культработники 
Дарьино-Ермаковского сельского Дома куль-
туры подготовили обширную развлекательная 
программу с традиционным кулешом. Песни, 
танцы, аттракционы – всему нашлось место 
на празднике! 

Удивила односельчан красочно оформлен-
ная ярмарка по продаже домашних кондитер-
ских изделий. Особая благодарность – мно-
годетной семье Натальи и Сергея Земляных. 
Вкуснейшие торты, пирожные, пицца, фрук-
товое желе всем пришлись по вкусу. 

Местная детвора вдоволь насладилась 
праздничной атмосферой  с музыкой, батута-
ми и сладкой ватой. Неравнодушные жители 

Четыре праздника 
в одно воскресенье

  В воскресенье, 14 октября, 
Дарьино-Ермаковка отметила 
сразу четыре праздника: 
213-й  День рождения села, 
День работников сельского 
хозяйства, День казачества 
ЛНР, День Покрова Пресвятой 
Богородицы

Лидия ПИРОЖЕНКО, заместитель начальника отдела по обеспечению 
жизнедеятельности с. Дарьино-Ермаковка

села помогли купить микрофоны, и задорные 
песни ансамбля «Рябинушка» зазвучали еще 
звонче и мелодичнее: и казачьи, и чествование 
земледельцев, и слова благодарности спонсо-
рам, без которых не удалось бы организовать 
праздник в селе. В общем, погуляли на славу!

Живительной 
воды 
«Исток» 

  В преддверии Дня работника 
пищевой промышленности 
корреспонденты «ДВ» посетили 
предприятие ООО «Исток». 
Главный инженер Владимир 
Охота рассказал нам о работе 
предприятия и о планах на 
будущее

– Предприятие выпускает газирован-
ную минеральную воду «Астаховскую» 
и столовую «AQVA ISTOK», как газиро-
ванную, так и негазированную. 

В этом году предприятие «Исток» за-
пустило в производство минеральную 
воду «Астаховскую»  в бутылках объе-
мом  0,5 литра – очень удобно для по-
купателей. Чуть позже выпустят тако-
го же объема негазированную столо-
вую  очищенную воду. Сейчас предпри-
ятие выпускает минеральную и столо-
вую воду в емкостях 6, 1,5 и 0,5 литров.

– В любой воде есть содержание со-
лей, металлов, щелочей. На предпри-
ятии стоит система очистки воды «об-
ратный ОСМОС», с помощью кото-
рой вода проходит определенный путь 
очистки. Мы ее можем сделать как 
жесткой, так и мягкой, можем сделать 
практически дистиллированной, – рас-
сказал Владимир Охота. 

Сырье для производства предпри-
ятие закупает в Луганской Народной 
Республике, а именно: этикетку, проб-
ку и преформу – заготовку для бутыл-
ки. А термоусадочную пленку приобре-
тают в ДНР. 

Продажа продукции пока ведется 
только в Республике, но в ближайших 
планах у администрации предприятия 
возобновить поставки и в Автономную 
Республику Крым.

Сельское хозяйство

  В четверг, 11 октября, 
в преддверии Дня 
сельхозработника и 
перерабатывающей 
промышленности 
корреспонденты «ДВ» 
посетили фермерское 
хозяйство «Токарев» 
в поселке Бирюково. 
Руководитель 
сельскохозяйственного 
предприятия Эдуард 
Токарев с удовольствием 
рассказал нам о своей 
ферме, поделился планами 
на будущее

– Все начиналось с малого – с 
двух коров, а когда дети подрос-
ли  – мы решили серьезно занять-
ся семейным бизнесом, – смеет-
ся Эдуард Николаевич. – Пого-
ловье уже увеличилось до 47, из 
них 30 коров и 17 голов молодня-
ка. Вы видите, что мы размеща-
емся на территории бывшего со-
вхоза,  перешли сюда год назад и 
потихоньку восстанавливаем са-
раи. Конечно же, огромные фи-
нансовые затраты идут на рекон-
струкцию: перекрываем крышу, 
заливаем бетоном пол, устанав-

Все начиналось с малого

ливаем станки для доения ко-
ров. А с противоположной сто-
роны сарая будет отдельный 
вход, где расположится молоч-
ный цех и холодильное отделе-
ние, все будет механизировано.

Кроме коров, Эдуард Токарев 
разводит свиней мясной поро-
ды «Ландрас» и крупная белая, 
сейчас поголовье уже достигло 
160. Помогают фермеру справ-
ляться с большим хозяйством 

рабочие, которые официально 
трудоустроены на ферме. 

На рынке сельскохозяйствен-
ной продукции фермерское хо-
зяйство «Токарев» находится уже 
10 лет. Основной является мо-
лочная продукция, ее излишка-
ми выпаивают молодняк свиней. 

– У нас есть своя земля, но из-за 
отсутствия определенной техни-
ки и финансовых вложений  мы не 
можем сейчас заготавливать корма. 
Но мы сотрудничаем с агрофирмой 
«Должанской», которая нам предо-
ставляет: сено, силос и сенаж, – до-
бавил Эдуард Николаевич.

Лилия ТОКАРЕВА

В планах у фермера 
увеличение  поголовья 
крупного рогатого 
скота и открытие 
специализированного 
магазина, где будет 
продаваться мясо-
молочная продукция. 

В планах у фермера 

 Эдуард 
Токарев 

разводит свиней 
мясной 
породы 

«Ландрас»

Эдуард Токарев:

Лилия ТОКАРЕВА
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5полезных 
советов

Стираем одеяло

Подготовила Оксана ВАСИЛЕНКО

Из синтепона
Синтепоновые одеяла стирать обыч-

но проще всего, ведь синтепон при 
стирке не «сваливается», а значит оде-
яло после стирки не теряет свой пер-
воначальный вид. Как правило, одея-
ла из синтепона разрешается стирать 
в машинке-автомате, однако лучше са-
мостоятельно убедиться в этом, изучив 
этикетку одеяла. На ней, кстати, будет 
указан и оптимальный режим стирки, 
что тоже немаловажно.

Если информацию об особенностях 
стирки синтепонового одеяла на эти-
кетке найти не удалось, то действо-
вать можно в соответствии с общими 
рекомендациями для этих одеял. Так, 
стирать одеяло из синтепона следу-
ет при температуре не более 40°С, ре-
жим стирки в машинке следует устано-
вить на «деликатный». Для стирки ре-
комендуется применять жидкое мою-
щее средство или же мягкий стираль-
ный порошок.

Никаких дополнительных условий 
для стирки синтепонового одеяла в ма-
шинке-автомате нет: по завершении 
цикла стирки одеяло остается лишь до-
стать, расправить и оставить сушиться 
при комнатной температуре. Одеяло во 
время сушки обязательно нужно пере-
ворачивать и встряхивать.

Если стиральная машинка-автомат 
не рассчитана на стирку таких габарит-
ных вещей, как одеяло, то придется за-
няться стиркой синтепонового одея-
ла вручную. В этом случае рекоменду-
ется перед стиркой сначала почистить 
наиболее загрязненные участки одея-
ла с помощью жесткой щетки и жидко-
го моющего средства. Важно помнить, 
что при намокании одеяло становится 
очень тяжелым, поэтому при ручной 
стирке очень полезен будет помощник.

Из пуха
Со стиркой пуховых одеял спра-

виться куда тяжелее, чем со стир-
кой одеял на синтепоне. Пух — ма-
териал крайне капризный, при не-
правильной стирке одеяла он мо-
жет «сваляться», приобрести не-
приятный «плесенный» запах. Луч-
ше всего, если есть возможность, 
отдать пуховое одеяло в профес-
сиональную химчистку, где его не 
только вычистят, но еще и проде-
зинфицируют.

Химчистка пуховых одеял может 
стоить довольно дорого, а потому 
не каждому она окажется по кар-
ману. В этом случае можно попро-
бовать постирать одеяло из пуха 
дома: вручную или в машинке-ав-
томате. Только стоит заранее при-
готовиться к весьма длительному и 
хлопотному процессу последующей 
сушки одеяла.

Стирать пуховое одеяло как в ма-
шинке, так и руками, следует при 
температуре не выше 30°С. Для 

стирки необходимо использовать 
специальное мягкое моющее жид-
кое средство, которое еще назы-
вают шампунем для стирки. В ма-
шинке-автомате для стирки следу-
ет использовать «деликатный» ре-
жим. Сушить одеяло следует на го-
ризонтальной поверхности, подло-
жив под него ткань для впитывания 
влаги. Одеяло во время сушки сле-
дует регулярно переворачивать, 
вручную разминая и взбивая пух в 
каждой «ячейке».

Пуховое одеяло следует стирать 
в среднем 1 раз в год, при этом для 
удаления небольших загрязнений 
лучше не стирать одеяло полностью, 
а воспользоваться методом так на-
зываемой «сухой» стирки. Для это-
го специальное средство для такой 
стирки нужно взбить в пышную пе-
ну, а затем эту пену необходимо на-
нести на загрязнение. Далее оста-
нется высушить одеяло, и можно 
смело пользоваться им дальше.

Из шерсти и холлофайбера
Шерстяные одеяла необходимо стирать 

практически по тем же правилам, что и другие 
шерстяные изделия: для стирки в машинке-
автомате следует использовать воду с темпе-
ратурой не выше 30°С, «деликатный» режим 
и слабый отжим. Сушить такие одеяла необхо-
димо на горизонтальной поверхности, исполь-
зуя подстилку и постоянно переворачивая.

Что касается одеял из холлофайбера, то их 
можно назвать на сегодняшний день самыми 
неприхотливыми из всех. Стирка таких оде-

ял допустима при температуре до 60°С, при 
этом можно использовать всего 1/3 нормаль-
ной дозы стирального порошка. После стир-
ки необходимо сразу же расправить одеяло и 
придать ему первоначальную форму. Сушить 
одеяло из холлофайбера рекомендуется при 
помощи сушильного барабана, а если такой 
возможности нет, то подойдет и вертикаль-
ная, и горизонтальная сушка. Во время суш-
ки одеяло нужно периодически переворачи-
вать и взбивать.

Необычное использование 
зубочистки

  Острые зубочистки — одно из важных 
средств гигиены зубов и полости рта. С 
их помощью можно очистить от остатков 
пищи труднодоступные места, до которых 
невозможно добраться с помощью зубной 
щетки. Они также могут заменить ее в том 
случае, если вы обедаете не дома

Микроволновка
любит чистоту 

Нужно поставить в микроволновку чашку с водой, 
в которую добавлена лимонная кислота или сок од-
ного лимона. Подойдет также столовый уксус – не-
сколько столовых ложек на чашку воды.

Затем включите микроволновку на 15 минут.
Потом останется только протереть печь изнутри 

влажной тряпкой.

P.S. Если в вашей микроволновке 
скопилось слишком много 
пригоревшего жира, то добавьте в воду 
с лимонным соком одну чайную ложку 
столовой соды

1. Если вы случайно испачкали руки 
клеем «Момент», то снять его можно 
при помощи маргарина. Для этого нуж-
но намазать грязное место и подождать 
несколько минут.

2. Если вы хотите, чтобы в вашей квар-
тире был приятный запах, проварите не-
сколько минут в воде лимонные корки.

3. Для того, чтобы убрать известковый 
налет около крана, нужно протереть это 
место теплым уксусом.

4. Для того, чтобы кухонные полотенца 
хорошо отстирались, их нужно замочить 
на ночь в простокваше.

5. Для того, чтобы у вас «не убежа-
ло» молоко при кипячении, нужно сма-
зать внутренние края кастрюли маслом 
или жиром.

Храните 
комплекты 
постельного 
б елья в 
наволочках от 
комплектных 
подушек 
для порядка 
в шкафу

Хотите πодарить алκоголь? 
Сдeлaйтe этo opигинaльнo...

Хо т и т е ,  ч т о б ы  в а -
ше постельное бе-
лье служило вам дол-

го, оставаясь мягким, неж-
ным, красивым? Если да, 
то необходимо организо-
вать правильный уход за 
постельным бельем – это 
стирка, сушка, глажка и 

хранение. В первую оче-
редь, следует придержи-
ваться общих правил:

• Самое первое и главное 
– всегда следовать инструк-
циям на этикетке.

• При подготовке к стир-
ке следует вывернуть на 
изнаночную сторону наво-

лочки и пододеяльник, за-
стегнуть кнопки, молнии, 
если они имеются.

• Новое постельное бе-
лье перед первым исполь-
зованием рекомендует-
ся выстирать в прохлад-
ной воде на деликатной 
программе.

Но зубочистки можно ис-
пользовать не только по 
прямому назначению — 

и вот несколько полезных со-
ветов по их применению в хо-
зяйстве:

• С помощью зубочистки 
можно аккуратно очистить кор-
пус смартфона от пыли и кро-
шек — эти мелкие загрязнения 
влияют на работу устройства 
и могут вывести его из строя 
раньше положенного срока.

• Используйте зубочистку в 
качестве аппликатора при то-
чечном нанесении клея на мел-
кие предметы. Так вы сможете 
выполнить работу аккуратно, 
не приклеив ничего лишнего.

• С помощью шины из зу-
бочисток можно спасти над-
ломанный стебель домашнего 

цветка. Обложите место над-
лома несколькими зубочистка-
ми и перемотайте поврежден-
ное место липкой лентой. Если 
главные «артерии» в стебле не 
повреждены, есть шанс, что тка-
ни со временем срастутся.

• Подложите несколько зу-
бочисток под крышку кастрю-
ли. Это обеспечит отвод пара и 
предотвратит риск «побега» со-
держимого во время приготов-
ления блюда.

• Используйте зубочистки 
для зажигания свечей. Они го-
рят гораздо дольше спичек — 
одной палочки может хватить 
на весь праздничный торт.

• Пришло время посадки? 
Используйте зубочистки, чтобы 
проделать в почве микро-ямки 
для мелких зернышек и семян.
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Смешно же...

Ленивые пирожки из лаваша

Оджахури

Селедка под новой шубой

– Не знаешь, кому полочка 
для ванны нужна? За 1000 ру-
блей отдам!

– Не смеши людей, ее и бес-
платно никто не возьмет!

– Она в упаковке!
– И че?
– Ты не понял – три слоя пу-

пырчатого целлофана!
– Так… Больше никому про это 

не говори! Щас приеду!
 

На кухне женщинам очень лег-
ко снимать стресс. Например, 
достала курицу, назвала Саней, 
Ваней или еще как-нибудь, отре-
зала все, что захотела, и медлен-
но опустила в кипяток.

 
Перед вратами рая стоят води-

тель автобуса и священник.
К ним выходит Святой Петр:
– Ты, водитель, проходи, а ты, 

батюшка, подожди немного.
Священник возмущается:

– Как так? Я всю жизнь церкви 
посвятил!

– Ну и что? У тебя в церкви все 
спали, а у него в автобусе все 
молились!

 
Врач, недовольный маленьким 

гонораром, иронично спрашива-
ет пациента:

– Это мне или моему по-
мощнику?

– Это вам на двоих…
 

На требование гаишника от-
дать права я сказала: «Не могу, 
это подарок!».

 
Когда просят убрать в комна-

те, цитируй Эйнштейна: «Только 
дурак нуждается в порядке – ге-
ний господствует над хаосом!».

 
Сотрудники полиции поняли, 

что преследуют невинного, ког-
да тот начал уходить по воде.

 
– Почему вы хотите развестись 

с мужем?
– У нас разные религиозных 

взгляды.
– А конкретнее?
–  Он не  признает  меня 

богиней!
 

Парни, если у вас нет денег 
на шубу, говорите всем, что вы 
состоите в обществе защиты 
животных.

 
Лето… Солнце… Лейка… Гряд-

ки… Дом… Ремонт… Плита… За-

катки… Вечер… Койка… Душ… 
Галдеж… Был ли отпуск – фиг 
поймешь.

 
В семье гопников три девочки: 

Алена, Тычена и Ващена.
 

– Пап, а правда, что меня в ка-
пусте нашли?

– Правда, Сема. А вчера за га-
ражами. А позавчера на останов-
ке. Хватить водку жрать, сынок!

 
Подруга на день рождения мне 

подарила валенки, сказав: «У тебя 
голова все равно отмороженная, 
пусть хоть ноги в тепле будут!».

 
Приезжает как-то женщина на 

Север друга проведать. И зайдя 
к другу в дом, девушка замечает, 
что у него под столом огромное 
количество хомяков.

Девушка интересуется:
– Откуда у тебя под столом хо-

мяки? Мы же на Севере.

А тот, недолго думая, отвечает:
– Это не хомяки, это тараканы 

в шубах.
 

Чтобы приручить медведя, 
первый коробок меда пчелы тол-
кнули ему бесплатно!

 
По телефону:
– Привет! Как дела?
– Нормально. Кот спит без за-

дних ног, я  – жарю окорочка.
– Живодер!

 
Встречаются две планеты. Пер-

вая спрашивает:
– Ну, как твои дела?
– Плохо, – отвечает вторая, – 

на мне завелись люди. Все вре-
мя что-то бурят, взрывают, жгут, 
ковыряют. Зуд непереносимый!

– Ничего, потерпи немного.  У 
меня тоже были. Прошли…

 Капусту мелко шинкуем, лук мелко 
режем. Обжариваем на растительном 
масле до готовности. Солим, перчим.  
Лаваш разрезаем на полоски. 

На каждую полоску лаваша выкла-
дываем ложку начинки и заворачива-

ем треугольником.  Каждый пирожок 
обмакиваем в сбитом яйце. Выклады-
ваем на разогретую сковороду с мас-
лом и жарим с двух сторон до золоти-
стой корочки.

Приятного аппетита!

Берем:
• Лаваш – 3 листа 
• Капуста – 500-800 г 
• Лук – 1-2 шт. 
• Яйцо – 2 шт. 
• Соль, перец 
• Растительное масло

Филе селедки без костей на-
резаем небольшими кусочка-
ми и выкладываем первым 
слоем на тарелку. Сверху де-
лаем сетку из майонеза. Удоб-
но это делать из одноразово-
го кулинарного мешка. Далее 
нарезаем большой пучок зе-
леного лука и выкладываем 

на селедку. Сверху майонез. 
Отварной картофель натрем 
на терке и выкладываем тре-
тьим слоем. Делаем сетку из 
майонеза. Далее свежий огу-
рец, небольшой или половин-
ка. Нарезаем соломкой и вы-
кладываем. Сыр натрем на 
крупной терке и выкладыва-

ем. Майонез. Укроп меленько 
нарежем и очень обильно по-
сыпаем наш салат.

Еще немного добавим зе-
леного лука, и получается вот 
такой свежий салат с сыром 
без свеклы. Просто пальчики 
оближешь, как вкусно.

Приятного аппетита!

Берем:
• сельдь — 1 шт. (филе)
• лук зеленый — 
большой пучок

• укроп — большой пучок
• огурец свежий — 1 шт.
• сыр твердый — 150 г
• картофель отварной — 
2-3 шт.

• майонез — 300 г

Первым делом нужно 
подготовить ингредиен-
ты. Чеснок очистить. Карто-
фель очистить, крупно поре-
зать. Зелень мелко порубить. 
Свинину нарезать кусочками.

На разогретую сковоро-
ду вылить растительное мас-
ло. Выложить свинину. Об-
жарить мясо до золотистой 
корочки.

Нарезать полукольцами 
лук. Добавить лук в сково-
роду к свинине. Картофель 
обжарить во фритюре, по-

сыпать солью и переложить 
в сковороду к свинине с лу-
ком. Перемешать.

Чеснок нарезать тонки-
ми пластинками. Затем по-
рубить соломкой. Добавить 
чеснок в сковороду к мясу и 
картошке. Добавить специи. 
Добавить немного нарезан-
ной зелени. Добавить наре-
занный тонкими дольками 
помидор, перемешать.

Разложить оджаху-
ри по тарелкам. Посыпать 
зеленью.

Берем:
• Свинина (шея) — 220 г
• Картофель — 250 г
• Масло растительное — для фритюра
• Лук репчатый — 50 г
• Чеснок — 1-2 зубчика
• Масло растительное — 90 мл
• Помидоры — 90 г
• Зелень (укроп и базилик) — по вкусу

Отвариваем фасоль, сли-
ваем воду. Нарезаем мор-
ковь, лук-порей – по диа-
гонали, и картофель. 

Соединяем все с фасо-
лью, заливаем кипяче-
ной водой и варим до го-
товности. Нарезаем кол-
баску и бекон (ветчину, 
копченую свинину), до-
бавляем к овощам, варим 
15 минут.

Через 15 мин заправ-
ляем зеленью, чесноком 

и солью. Даем зелени за-
кипеть, добавляем соль 
и перец и отставляем ка-
стрюльку.  Готовим те-
сто для лапши  Отвари-
ваем лапшу в подсолен-
ной воде 

Сливаем воду. Добавля-
ем готовую лапшу в наш 
супчик. Подавать на стол, 
в суп можно добавить сто-
ловую ложку уксуса, если 
вам нравится немножко 
кисленькое. 

Фасолевый суп 
с домашней лапшой

Берем:
• фасоль – 400 г 
• колбаса – 150 г 
• бекон, ветчина 
или копченая 
свинина – 150 г 

• картофель – 200 г 
• морковь – 150 г 
• лук-порей – 50 г 
• зелень – петрушка, 
сельдерей, сухой 
красный перец 

• чеснок, соль – 
по вкусу 

Для лапши: 
• муки – 500 г, 
• яйца – 2 шт., 
• воды – 200 мл, 
• соль 
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Живи с комфортом!

ФЛП Фоменко О.В  
Св-во №23-0002511 

от 04.09.2015г

НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ

«БУМ» И «ПАЛАС»
Реклама

ХАРЬКОВ–БЕЛГОРОД–РОССОШЬ-ЯЛТА-СИМФЕРОПОЛЬ

Информация в кассе №7 или по телефонам:
099-403-54-05
099-403-61-33
050-676-46-45

Спец. разрешение №6113/Т от 02.07.2017 г.

072-101-51-03
072-103-88-22
2-30-03 касса

НЕ ДОВЕРЯЙТЕ СВОЮ ЖИЗНЬ
ВОДИТЕЛЯМ-ОДИНОЧКАМ!

МЫ – ЗА БЕЗОПАСНОСТЬ

РЕГУЛЯРНЫЕ ПАССАЖИРСКИЕ ПЕРЕВОЗКИ

ИМЕЮТСЯ ЛЬГОТЫ

Отправление с АС г. Свердловска
ФЕОДОСИЯ – КЕРЧЬРеклама

ЧТО ГДЕ КОГДА
октябрь

Поздравляем!

Свердловск, спорткорпус 
ФОК «Шахтер»

ОТКРЫТОЕ ПЕРВЕНСТВО 
ФОК «ШАХТЕР» ПО 
ГРЕКО-РИМСКОЙ 
БОРЬБЕ, ПОСВЯЩЕННОЕ 
ДНЮ ГОРОДА

19.10
10.00

КЛУБ ДЛЯ ЛЮДЕЙ СТАРШЕГО 
ПОКОЛЕНИЯ 
«АХ, ЭТО БЫЛО, БЫЛО»

КАЖДОЕ
ВОСКРЕСЕНЬЕ

Свердловск, ДК им. Свердлова 14.00

Приносите снимки 
в редакцию, 

присылайте на 
электронку или в 
наши странички 
«ВКонтакте» 
или в «ОК», 
и все узнают, 

как прекрасны ваши 
питомцы!

ТЭДДИ
Фото Валентины Резниковой

Поздравляем любимого сына 
Алексея КОТЕЛОВИЧ 

с 16-летием! (17 октября)

Пусть в жизни твоей непременно
Становятся явью мечты!

Пусть будут моря по колено,
Успехов, добра, красоты!

Пускай покорятся вершины,
И всюду встречает успех,

Ведь ты – настоящий мужчина!
Будь в жизни удачливей всех!

С любовью, родители Поздравляю любимого внука 
Алексея КОТЕЛОВИЧ 
с 16-летием! (17 октября)
Желаю жизнью наслаждаться
И курс держать к своей мечте,
В любви и радости купаться
И быть всегда на высоте!
Жить ярко, смело и открыто,
Ценить надежность, доброту,
Быть у удачи фаворитом
И видеть мира красоту!

Дедушка

Поздравляем!

  На футбольном поле стадиона 
ФОК «Шахтер» в субботу, 
13 октября, свердловский 
«Шахтер» играла с командой 
города Ровеньки «Горняк» 

Болельщики, собравшиеся в этот день 
на матч, уже после первых десяти минут 
первого тайма не могли спокойно уси-
деть на месте. «Давай, «Шахтер», давай! 
Голлллл, еще гол!», – игра была захва-
тывающей, один за другим футболисты 
«Шахтера» забивали голы в ворота про-
тивника. Уже к концу первого тайма счет 
на табло 4:0 в нашу пользу.  

Второй тайм был не менее напряжен-
ным. Еще один гол, и крики болельщиков 
дополнили громкие аплодисменты. Зрите-
ли, не жалея рук, благодарили «Шахтер».

А до поля слышалось с разных трибун: 
«Неужели Ровеньки так всухую и пролетят». 
Но нет, команда «Горняк» с трудом, но все 
же забила один гол в наши ворота. Ответ-
ный гол  не заставил себя ждать.  Взмок-
шие от напряженной игры, футболисты 
противника в очередной раз схватились 
за голову. И как бы они ни пытались снова 
пробить наши ворота и хоть как-то выров-

Гол, еще гол!

нять счет, у них это не получилось. На по-
следних минутах второго тайма наши за-
бивают последний – седьмой гол. И через 
пару минут звучит финальный свисток… И 
громкие аплодисменты звучат уже с поля: 

наша команда звонкими хлопками благо-
дарит болельщиков.

Вот она – победа! Да и счет на табло ра-
дует взгляд 7:1.

Ольга ЯКОВЕНКО

Футбол

СПРАВКА
График работы 
приемной 
ОД «Мир Луганщине» 

Понедельник, 22 ок-
тября, с 13.00 до 15.00 – 
председатель территори-
ального отделения ОД «Мир 
Луганщине», глава адми-
нистрации Свердловска и 
района Андрей Валерьевич 
Сухачев.

Среда, 24 октября,  с 
9.00 до 12.00 – депутат На-

родного совета Владимир 
Владимирович Санкин.

Прием ведется по пред-
в арит е льной з аписи. 
Адрес: ул. Энгельса, 29.

Телефон: 2-31-72.
Время работы: поне-

дельник-пятница, с 9.00 
до 17.00, выходной – суб-
бота, воскресенье.

Свердловск, ДК им. Свердлова

КОНКУРСНАЯ ШОУ-
ПРОГРАММА 
«ЛЕДИ СОВЕРШЕНСТВО»

20.10
15.00

Свердловск, 
стадион 
им. Горюшкина

ОТКРЫТЫЙ КУБОК ФОК 
«ШАХТЕР» ПО МИНИ-ФУТБОЛУ 
СРЕДИ КОМАНД ПРЕДПРИЯТИЙ 
СП «СВЕРДЛОВАНТРАЦИТ» 
½, ФИНАЛ

21.10
10.00-13.00
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